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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 140 
- без перепечаток 103 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
"Игроки попадают в рабство". Дементьев раскритиковал новое правило в 
КХЛ (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Алексей Дементьев раскритиковал новое правило в 
Континентальной хоккейной лиги, которое запрещает клубам совершать 
больше трех обменов между собой.  

перейти к статье 

Баландин: таких больших зарплат в КХЛ быть не должно. Хоккеисты 
сытые, уровень хоккея упал (Чемпионат.com) 
Бывший директор "Трактора" Андрей Баландин заявил, что в КХЛ у хоккеистов 
слишком раздутые зарплаты, и оценил уровень игры нападающего 
челябинского клуба Антона Бурдасова.  

перейти к статье 

Юрий Карандин: "Пока все наперегонки хвалят Макдэвида, Минск увел 
Шипачева. Загадка!" (Russia-hockey.ru) 
О последних новостях мирового хоккея - из Новосибирска - легендарный 
арбитр, участник Залов славы ИИХФ и отечественного хоккея, для Russia-
Hockey.ru  

перейти к статье 

Максим Карпов: "Долго мечтал привезти Кубок Гагарина в родную школу" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 Очередной визит Кубка Гагарина в Челябинск в это межсезонье. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

СКА взял трех обладателей Кубка Гагарина. Как в Петербурге строят 
чемпионскую команду. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Руководство СКА не надо спрашивать о задаче на сезон.  

перейти к статье 

СКА затеял чистку состава. Кто покинет команду Ротенберга в 
межсезонье? (Чемпионат.com) 
В Санкт-Петербурге не боятся расставаться даже с молодежью. 

перейти к статье 

Борьба за Кубок Континента после непростого старта сезона. Итоги 
сезона: СКА (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 



 

 

 KHL.ru подводит итоги сезона 2023/2024 для клубов Лиги - СКА долго запрягал 
на старте сезона, но затем едва не добрался до Кубка Континента.  

перейти к статье 

"Будем применять олимпийский победный опыт". Ротенберг оценил 
переход Андронова в СКА (Чемпионат.com) 

Главный тренер СКА Роман Ротенберг поприветствовал нападающего Сергея 
Андронова в СКА.  

перейти к статье 

Форвард СКА Плотников рассказал, с чем у него ассоциируется Санкт‑
Петербург (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Нападающий СКА Сергей Плотников ответил, что Санкт‑Петербург у него 

ассоциируется с победами. 
перейти к статье 

Кто следующий? Терехов, Козлов, Кадышев и другие таланты дивизиона 
Харламова (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
KHL.ru рассказывает о молодых игроках, еще не закрепившихся в основном 
составе клубов, но имеющих неплохие шансы на это в предстоящем сезоне.  

перейти к статье 

Вадим Покотило: "Работа по подготовке к новому сезону не 
останавливается ни на минуту" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Генеральный менеджер "Амура" рассказал "Матч ТВ" о комплектовании 
команды, структуре предсезонного сбора и планах на будущий сезон.  

перейти к статье 

"Амур" подписал Олега Филимонова на должность тренера вратарей 
(Чемпионат.com) 
"Амур" подписал Олега Филимонова на должность тренера вратарей, сообщает 
пресс-служба хабаровского клуба. 

перейти к статье 

"Спартак" сохранил костяк команды. Руководству - четыре с плюсом 
(Allhockey (allhockey.ru)) 

До пятерки не хватило нового контракта с Максимом Цыплаковым. 
перейти к статье 

"Спартак" останется грозной силой в следующем сезоне. Клуб сохранил 
сильнейших форвардов (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 

Иван Морозов и Михаил Мальцев продолжат выступать за красно-белых. 
перейти к статье 

"Подписание контракта с Андроновым - логичное решение СКА. Опытные 
игроки важны для раздевалки" - Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Бывший защитник ряда команд КХЛ Никита Щитов в разговоре с "Матч ТВ" 
назвал логичным решение петербургского СКА заключить контракт с 
форвардом Сергеем Андроновым. 

перейти к статье 

Новичок "Барыса" дал интервью о переходе и выступлении за сборную 
Казахстана (Sports.kz) 



 

 

Нападающий сборной Казахстана Максим Мухаметов, который на днях 
заключил контракт с "Барысом", в интервью SPORT+ рассказал об этапе своей 
карьеры в "Металлурге" и оценил выступление на чемпионате мира, передает 
Sports.kz.  

перейти к статье 

Паскуале - в московском "Динамо"? Это рискованный трансфер (Allhockey 
(allhockey.ru)) 

Но есть ли у клуба выбор? 
перейти к статье 

СКА подписал олимпийского чемпиона, в США критикуют контракт 
Овечкина. Итоги дня в хоккее (Чемпионат.com) 

Илью Михеева готовы обменять из "Ванкувера", а "Лос-Анджелес" представил 
новый логотип. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

СКА официально объявил о подписании контракта с Сергеем 
Андроновым (Чемпионат.com) 
СКА официально объявил о подписании контракта с Сергеем Андроновым.  

перейти к статье 

Вратарь "Барыса" Паскуале перейдет в московское "Динамо" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", канадский вратарь Эдвард Паскуале близок к 
переходу в московское "Динамо".  

перейти к статье 

Московское "Динамо" обменяет защитника Андрея Прибыльского в 
"Адмирал" (Meta Ratings (metaratings.ru)) 

По информации Metaratings.ru, московское "Динамо" обменяет 23-летнего 
российского защитника Андрея Прибыльского в "Адмирал".  

перейти к статье 

33-летний канадский нападающий Кэмпбелл продлил контракт с 
"Куньлунем" (Чемпионат.com) 
33-летний канадский нападающий Колин Кэмпбелл продлил контракт с 
"Куньлунь Ред Стар" на один год 

перейти к статье 

Московское "Динамо" отдало 19-летнего защитника в аренду "Сочи" 
(Чемпионат.com) 

Защитник московского "Динамо" Никита Баклашев следующий сезон проведет в 
системе "Сочи" на правах аренды.  

перейти к статье 

Гуска не останется в КХЛ. Словацкий вратарь близок к возвращению в 
Северную Америку ("Вброс по борту") (Sports.ru) 
Словацкий вратарь Адам Гуска не останется в КХЛ.  

перейти к статье 



 

 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
15-летние дебютанты из Челябинска, чемпион в составе "Динамо" и 
проспекты СКА. Лучшие защитники МХЛ 2007 года рождения (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
В рейтинге - десять игроков из семи команд.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Виктория Бурдукова: "Поставила только одну цель - наконец взять Кубок 
ЖХЛ" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 

Интервью с 17-летней рекордсменкой Лиги.  
перейти к статье 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Российскому спорту пропишут суверенитет (Парламентская газета) 
Профессиональные лиги перестанут подчиняться несправедливым решениям 
международных федераций 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Каменский: американские хоккейные политики могут дать "Конн Смайт" 
Макдэвиду, а не Бобровскому (Meta Ratings (metaratings.ru)) 
Вице-президент Континентальной хоккейной лиги Валерий Каменский 
специально для Metaratings.ru поделился мнением об игре вратаря "Флориды 
Пантерз" Сергея Бобровского в этом сезоне.  

перейти к статье 

Никита Филатов: "Не стоит говорить о том, что "Эдмонтон" сильнее 
"Флориды" в финале Кубка Стэнли" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший нападающий молодежной сборной России по хоккею Никита Филатов 
оценил уровень "Эдмонтона" и "Флориды" в преддверии шестой игры 
финальной серии Кубка Стэнли. 

перейти к статье 

Орлов рассказал, что необходимо российским защитникам для успешной 
адаптации к НХЛ (ТАСС) 
Хоккеист "Каролины" считает, что новичкам лиги нужно обладать хорошей 
физической формой и уметь импровизировать на льду 

перейти к статье 

Разное 
 

Клюшкой по воде (Российская газета) 

Знаменитый хоккеист Данис Зарипов побывал на плавании и поделился 
мнением о событиях в КХЛ 



 

 

перейти к статье 

Могильного и Дацюка назвали главными претендентами на место в Зале 
славы (Р-Спорт) 

The Athletic назвал Могильного и Дацюка главными претендентами на Зал 
славы 

перейти к статье 

 

 

 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Игроки попадают в рабство". Дементьев раскритиковал новое правило в 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2024) 

Хоккейный агент Алексей Дементьев раскритиковал новое правило в 
Континентальной хоккейной лиги, которое запрещает клубам совершать 
больше трех обменов между собой. С сезона-2024/2025 установлен лимит на 
регистрацию клубами не более трех контрактов с хоккеистами, которые за 
период с 1 мая 2023 года по 30 апреля 2024-го имели действующий контракт с 
одной и той же командой. 
"Я с этим не сталкивался, но для меня это ограничение было сюрпризом. Такое 
количество ограничений по перераспределению хоккеистов у нас в лиге, что 
просто диву даешься. Зачем и кому это нужно? Такое ощущение, что игроки, 
подписав контракт в 17 лет с клубом КХЛ, попадают в рабство на 12 лет. До 
исполнения 29 лет игроку все права принадлежат клубу. Они имеют право 
сделать все, что хотят и как хотят. Повышение заработной платы - редкий 
случай. Минимальная зарплата - тоже ограничение, получение статуса 
неограниченно свободного агента в 28-29 лет, нет арбитражного определения 
суммы контракта по заслугам хоккеиста. 
Хоккеист, подписав контракт, является бесправным. Все действия, 
направленные на ограничение передвижения игроков, несут за собой 
невозможность оставаться молодым хоккеистам в России". 

https://www.championat.com/hockey/news-5598160-igroki-popadayut-v-rabstvo-
dementev-raskritikoval-novoe-pravilo-v-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

 Sports.ru, Москва, 20 июня 2024 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Баландин: таких больших зарплат в КХЛ быть не должно. Хоккеисты 
сытые, уровень хоккея упал (Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2024) 
Бывший директор "Трактора" Андрей Баландин заявил, что в КХЛ у хоккеистов 
слишком раздутые зарплаты, и оценил уровень игры нападающего 
челябинского клуба Антона Бурдасова. По информации СМИ, зарплата 
форварда составляет 80 млн рублей за сезон. 
"Мне кажется, что таких больших зарплат в КХЛ быть не должно. Не тот у нас 
уровень, чтобы платить эти деньжищи. Если с Бурдасовым расторгнут контракт, 
это будет правильно. Да, какие-то матчи он провел хорошо, был лидером и 
давал результат. Но команда ведь Кубок Гагарина не завоевала. Вот если бы 
Бурдасов сказал: "Я выиграю Кубок для Челябинска" и смог бы этого добиться... 
А когда ему просто 80 млн в месяц платят - это, я считаю, неправильно. 
Зарплаты у хоккеистов должны быть в разумных пределах. Уровень 
сегодняшнего хоккея упал. Потому что они сытые, наевшиеся. В прямом и 
переносном смысле. Деньги прежде всего должны идти на развитие молодежи, 
на детский и массовый хоккей, на постройку ледовых дворцов. Сейчас мы 
теряем много ребят, для которых дорого заниматься хоккеем". 

https://www.championat.com/hockey/news-5598140-balandin-takih-bolshih-zarplat-v-
khl-byt-ne-dolzhno-hokkeisty-sytye-uroven-hokkeya-upal.html 

https://www.championat.com/hockey/news-5598160-igroki-popadayut-v-rabstvo-dementev-raskritikoval-novoe-pravilo-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5598160-igroki-popadayut-v-rabstvo-dementev-raskritikoval-novoe-pravilo-v-khl.html
https://www.sports.ru/hockey/1116166937-aleksej-dementev-podpisav-v-17-let-kontrakt-s-klubom-kxl-igroki-popada.html
https://allhockey.ru/news/show/520755-Dement_ev_raskritikoval_novoe_pravilo_v_KHL
https://www.championat.com/hockey/news-5598140-balandin-takih-bolshih-zarplat-v-khl-byt-ne-dolzhno-hokkeisty-sytye-uroven-hokkeya-upal.html
https://www.championat.com/hockey/news-5598140-balandin-takih-bolshih-zarplat-v-khl-byt-ne-dolzhno-hokkeisty-sytye-uroven-hokkeya-upal.html


 

 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Юрий Карандин: "Пока все наперегонки хвалят Макдэвида, Минск увел 
Шипачева. Загадка!" (Russia-hockey.ru, Москва, 21 июня 2024) 

О последних новостях мирового хоккея - из Новосибирска - легендарный 
арбитр, участник Залов славы ИИХФ и отечественного хоккея, для Russia-
Hockey.ru  
ВМЕСТО МАКДЭВИДА - МАКАРОВ, МЫШКИН И КОРОЛЕВ  
- Следите за финалом НХЛ?  
- В общих чертах. В свое время обслуживал и матчи в Северной Америке, в том 
числе легендарные на уровне сборных СССР и Канады. Прекрасно знаю, что 
реклама - одна из самых сильных сторон хоккея НХЛ. Даже, наверное, 
сильнейшая.  
Поэтому не удивлен, что в прессе так много восторгов по поводу финала НХЛ. 
Все наперегонки хвалят Макдэвида, других звезд. Все как обычно.  
- Хвалят по делу?  
- Точно такая же ситуация была с Уэйном Гретцки в восьмидесятые годы. Из 
каждого утюга - Гретцки, Гретцки, Гретцки, плюс немного Лемье. А потом наша 
сборная прилетала за океан и этих звезд, бывало, громила. Вот и вся реклама...  
Поэтому на месте нашей прессы я бы приуменьшил восторги по поводу того же 
Макдэвида. 19 июня был день рождения у Сергея Макарова - легендарного 
правого крайнего ЦСКА и сборной СССР. Уверяю вас, он был даже более 
эффектным форвардом, чем Гретцки и Макдэвид, пусть и крайним, а не 
центральным.  
Считаю, что лучше побольше внимания уделить Макарову и другим мастерам 
отечественного хоккея. 19 июня был день рождения у другой нашей легенды - 
вратаря "Динамо" и сборной СССР Владимира Мышкина, плюс 90-летний 
юбилей отметил Юрий Васильевич Королев, профессор хоккея, заслуженный 
тренер страны.  
Именно на примере этих великих людей можем воспитать новое поколение. А 
Макдэвид - это для наших мальчишек не история и корни, а всего лишь 
картинка.  
НЕ СОМНЕВАЮСЬ, ЧТО ЗАДУМКА МИНСКОГО "ДИНАМО" СРАБОТАЕТ  
- Но в российском хоккее сегодня нет таких мастеров, как Макаров.  
- Нужно ценить тех, кто есть. И тех, кто старается играть в традиционном для 
нас умном, комбинационном стиле, развивает школу.  
Пока все наперегонки хвалят Макдэвида, в КХЛ Минск взял, да и увел 
Шипачева. Да, ему не двадцать и не тридцать лет, но он - умнейший 
центрфорвард, рядом с которым как грибы после дождя могли бы расти 
молодые нападающие. Именно такие диспетчеры развивают любую команду, 
весь национальный хоккей.  
Мне понятно, почему подсуетился Минск. Не сомневаюсь, что задумка с 
Шипачевым в Белоруссии сработает, и мы увидим рост белорусской молодежи. 
Мне не понятно, почему Россия так легко потеряла такого игрока и почему 
остались в стороне российские клубы? Особенно те, в которых много молодежи 
и которым нужно ее развивать. Для меня это загадка.  
У ЛЕГИОНЕРОВ ИЗ АХЛ - СТИЛЬ "БЕЙ - БЕГИ"  
- Говорят, что для таких клубов Шипачев слишком дорогой хоккеист.  
- Читаю прессу и вижу, что под сомнительных легионеров из АХЛ выделяются 
намного большие деньги. Адаптируются ли они к КХЛ, потянут ли уровень - 
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большой вопрос. Да и хоккей в их исполнении - как правило "бей - беги", к 
сожалению, этим они похожи и на многих российских хоккеистов нового 
поколения. Шипачев на этом фоне - хоккейный аристократ.  
Поэтому кадровая политика в КХЛ мне не понятна. Получается, сами работаем 
против своей школы и своего будущего.  
Вот чему пресса должна уделить основное внимание - а не очередной рекламе 
Макдэвида.  

http://russia-
hockey.ru/articles/panarin/karandin_poka_naperegonki_mcdavid_minsk_uvel_shipat
chev_zagadka_/ 

К заголовкам сообщений 

Максим Карпов: "Долго мечтал привезти Кубок Гагарина в родную школу" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 июня 2024) 

Очередной визит Кубка Гагарина в Челябинск в это межсезонье. 
Уже в четвертый раз в межсезонье Кубок Гагарина приезжает в Челябинск и в 
третий раз он был выставлен для болельщиков, причем каждый раз в разных 
районах города. Первым главный трофей КХЛ привез форвард "Металлурга" 
Данила Юров, который сделал праздник для болельщиков в родной школе 
имени Сергея Макарова. Голкипер Никита Подскребалин по стечению 
обстоятельств дважды привозил Кубок и во второй раз ему все-таки удалось 
выставить его в Академии "Трактор".  
Очередной визит Кубка Гагарина состоялся в Металлургический район 
Челябинска, куда его привезли Максим Карпов и Илья Набоков. Карпов - 
истинный "чэмзовец", он провел в этом районе все детство, стал заниматься в 
школе "Мечел", отыграл там до выпуска и начинал свою карьеру в местной 
команде мастеров. Самый молодой MVP Кубка Гагарина, вратарь "Металлурга" 
Набоков, тоже имел прямое отношение к школе на ЧМЗ. В "Мечеле" он играл в 
хоккей до 12 лет, а из города Касли его возили на тренировки за 130 км.  
Кубок Гагарина выставили в спортивном комплексе "Металлург" и туда 
собрались болельщики не только из Металлургического района, но и со всего 
города. На улице была внушительная очередь, а Карпов и Набоков раздавали 
автографы и фотографировались больше трех часов.  
Максим Карпов, обладатель Кубка Гагарина в составе "Металлурга":  
 - Я здесь начинал, только сюда хотел привезти Кубок Гагарина, долго об этом 
мечтал. Я очень рад, что много народа пришло.  
- Чему вас научил первый тренер?  
 - Дисциплина, наверное, самое главное, чему он меня научил. Я очень ему 
благодарен. Он хороший человек, хоть тогда я думал, что он злой. Он мне 
говорил бросать, а я все так же передачи отдаю. В начале карьеры он мне 
советовал: "Главное - не бойся и делай свое".  
Илья Набоков, вратарь "Металлурга":  
- Очень крутые эмоции. Очень счастлив, что привез в свою родную школу 
Кубок, всегда мечтал об этом. Для детей - это большая мотивация.  
- Общаетесь ли вы со своими детскими тренерами?  
 - Иногда созваниваемся, спрашиваю, как у них дела, как здоровье, чем 
занимаются и что нового.  
 - Куда вы еще планируете привезти Кубок?  
 - Планирую привезти Кубок к себе в Касли - в город, где я родился и вырос. 
Там будут какие-то мероприятия, интересное шоу. Я думаю, мы круто проведем 
время.  
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

СКА взял трех обладателей Кубка Гагарина. Как в Петербурге строят 
чемпионскую команду. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-
Петербург, 20 июня 2024) 

Руководство СКА не надо спрашивать о задаче на сезон. Она остается 
неизменной уже много лет - победа в Кубке Гагарина. Последний раз армейцы 
выиграли престижный трофей в 2017 году. Дальше было пять подряд выходов в 
финал Западной конференции, а в прошлом сезоне неожиданный вылет уже во 
втором раунде. Впервые с 2014 года. 
После такого результата был велик соблазн на эмоциях перетряхнуть всю 
команду. Но главный тренер СКА Роман Ротенберг сразу предупредил, что 
этого не будет. Вместо массовой чистки состава - точечное усиление. 
"Перестройка команде не нужна, у нее много потенциала", - объяснял свою 
позицию Ротенберг. 
Трансферный рынок в КХЛ открылся 1 мая. Прошло 1,5 месяца. Армейцы четко 
следует выбранной стратегии. Состав питерской команды пополнили три 
новичка - нападающие Михаил Григоренко, Сергей Плотников и Сергей 
Андронов. Последний вернулся в СКА четыре года спустя. Григоренко и 
Плотникова подписали на 4 года, а Андронова - на 2.  
Что их объединяет? Им всем за 30 лет. Игроки с чемпионской психологии, 
которые нужны СКА. Григоренко и Плотников выиграли по три Кубка Гагарина, а 
Андронов - два. Переезд в Петербург для каждого из них - это желание 
доказать прежнему работодателю, что его рано списали.  
ЦСКА не стал предлагать Григоренко и Плотникову новые контракты. После 
вылета в первом раунде Кубка Гагарина там, видимо, решили начать 
перестройку команды. Но чем мешал 30-летний Григоренко? Он стал лучшим 
бомбардиром в серии с "Локомотивом": "3+4" в 5 матчах, а год назад его, 
вообще, признали MVP Кубка Гагарина ("12+13" в 27 играх). 
Было ясно, что долго без клуба такой игрок не останется. Были переговоры с 
ярославским "Локомотивом", где работает Игорь Никитин, хорошо знакомый с 
Григоренко. Когда появился вариант со СКА, Михаил сразу сделал выбор в его 
пользу.  
"Это для меня новый вызов, команда с огромными амбициями. Их не меньше, 
чем в ЦСКА. Понимаю, что мне нужно развиваться дальше, выигрывать кубки, 
выступать на высоком уровне. Считаю, что переход в СКА идет мне только в 
плюс. Хотелось играть в клубе, который реально может выиграть Кубок 
Гагарина", - рассказал Григоренко в интервью "Матч ТВ".  
В истории КХЛ есть только один пятикратный обладатель Кубка Гагарина - это 
Данис Зарипов. Он выиграл три трофея в "Ак Барсе" и еще два в 
магнитогорском "Металлурге". Почему бы Григоренко не повторить это 
достижение? Четырехлетний контракт со СКА к этому вполне располагает.  
Плотниковым интересовался "Амур", но 34-летний уроженец Хабаровского края 
отклонил это предложение. Он хочет еще побороться за Кубок Гагарина. У 
"Амура", на его взгляд, такой возможности пока нет. СКА - другое дело. 
Переход Плотникова в СКА состоялся после звонка Ротенберга. Хоккеисты 
ценят, когда главный тренер проявляет такой интерес.  
Ротенберг считает, что не надо смотреть в паспорт. На его взгляд, новичок СКА 
"готов как никогда, а мотивация у него запредельная".  
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"Но не хочется перейти в СКА и чтобы все подумали: вот, Плотников уже 
выдохся. Наоборот, это меня сильно мотивирует, я буду еще больше 
готовиться. Хочу доказать, что еще многое могу", - пообещал Плотников в 
интервью "Матч ТВ". 
Вряд ли кто-то сильно удивится, если в СКА Григоренко и Плотникова 
объединят в одном звене. Первый отлично бросает и может превратить в гол 
потенциально опасный момент, а второй хорош на пятаке и будет полезен на 
добивании.  
Роль 34-летнего Андронова (экс-"Локомотив") пока видится так: 4-е звено и 
меньшинство. В серии с "Автомобилистом" игра в неравных составах стала 
одним из факторов поражения СКА. Теперь в Петербурге хотят его усилить, 
пригласив мастера по игре в меньшинстве. 
Как и в случае с Григоренко и Плотниковым, переговоры надолго не затянулись. 
"Мне интересна эта команда, близки их амбиции, сразу сказал, что готов к ним 
пойти", - объяснил Андронов в интервью "Матч ТВ".  
А еще он работал вместе с Ротенбергом в сборной России. Уверен, что этот 
фактор тоже повлиял на переезд в Петербург.  
В "Локомотиве" решили, что Андронов им дальше не нужен. Хотя его опыт, 
безусловно, помог ярославцам впервые с 2009 года выйти в финал Кубка 
Гагарина. Да, статистика Андронова выглядела не выигрышно: "1+1" в 20 
матчах плей-офф. Мой коллега из Ярославля упрекал Сергея, что он функцию 
игрока из четвертого звена, но играл во втором. Может и так. Но в СКА такого 
дисбаланса точно не будет. Для тех задач, что берут Андронова, он должен 
быть максимально эффективен.  
Никто не спорит, что в СКА хватает талантливой молодежью, но она одна не в 
силах выигрывать трофеи. Нужен баланс между молодостью и опытом. 
Появление Григоренко, Плотникова и Андронова должно помочь в этом. 
А на подходе 32-летний защитник "Чикаго" Никита Зайцев. По информации 
"Матч ТВ", он тоже подпишет четырехлетний контракт со СКА. На Зайцева 
претендовало 5 команд КХЛ. Почему он выбрал Петербург? Все просто. Свою 
роль сыграло давнее знакомство с Ротенбергом. Они были вместе в сборной 
России, а сейчас, скорее всего, снова встретятся в СКА.  
Потери армейцев не выглядят критичным. Нападающий Александр Кадейкин 
стал одним из главных разочарований прошлого сезона (14 очков в 45 матчах 
"регулярки"). Он сам честно признал, что не может занести его себе в актив. 
Дошло то того, что Кадейкин играл в четвертом звене армейцев - с его 
зарплатой это никак не соотносилось. Теперь 30-летний нападающий 
перезапустит свою карьеру в "Тракторе". 
Форвард Брэндан Лайпсик ушел в "Автомобилист". В январе канадец получил 
российское гражданство. Об этом, к сожалению, говорили больше, чем об 
успехах на площадке. В 20 матчах Лайпсик набрал всего 4 очка (2+2). Также 
питерский клуб расторг контракт с нападающим Алексом Гальченюком, он уже 
подписал контракт с "Амуром". 
Нападающий Артем Швец-Роговой пропустил из-за травм почти два сезона. 
Ему будет тяжело конкурировать за место в составе. Такая же история со 
шведским вратарем Юханом Маттсонном. В прошлом сезоне его даже не 
назовешь сменщиком Серебрякова: 12 матчей в регулярке и 0 в плей-офф. 
Чтобы Никита прогрессировал, ему нужен конкурент посильнее.  
35-летний защитник Миахил Пашнин после ухода из СКА пока находится без 
клуба. Что касается Артема Сергеева, то он продолжит карьеру в московском 
"Динамо".  



 

 

 "Не могу сказать, что стало шоком. Просто был готов, видя, как складываются 
контрактные истории других ребят. Понимал, что есть риск, что это возможно", - 
рассказал Сергеев в интервью "Чемпионату" об уходе из СКА. 
Раз для самого игрока это не стало шоком, то болельщикам питерской команды 
точно не стоит переживать. Особенно после объявление о приходе Зайцева.  
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К заголовкам сообщений 

СКА затеял чистку состава. Кто покинет команду Ротенберга в 
межсезонье? (Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2024) 
В Санкт-Петербурге не боятся расставаться даже с молодежью. 
Все мы привыкли к тому, что СКА в межсезонье традиционно становится одним 
из главных ньюсмейкеров на трансферном рынке. В эпоху жесткого потолка 
зарплат в КХЛ и постоянных нововведений в регламенте, убирающих лазейки 
для клубов-олигархов в неконтролируемой селекции, вопрос грамотной 
политики на рынке свободных агентов (и не только) становится особенно 
актуальным. 
Уже после завершения плей-офф стало известно, что состав армейского клуба 
точно покинут защитники Артем Сергеев и Михаил Пашнин, а также 
нападающие Брендан Лайпсик, Артем Швец-Роговой и Александр Кадейкин. 
Сергеев и Швец-Роговой уже трудоустроились в московском "Динамо", Лайпсик 
перебрался в Екатеринбург, Кадейкин оказался в Челябинске. Без работы пока 
только силовой защитник Пашнин, которому активно ищут варианты его 
представители. 
Однако на этом чистка в клубе с берегов Невы не закончилась, ведь надо 
умещать в платежку Григоренко, Плотникова, Андронова, Зайцева и других 
новичков. При том что контракты в Питере, как правило, дают долгосрочные и с 
большими суммами, а потом начинают их урезать. 
"Команда не достигает результата, меняется вектор, набираются другие ребята 
для достижений, для победы. Сейчас в СКА идет сплав молодости и ветеранов 
- есть молодые перспективные звезды, есть опытные кубковые ребята. Они 
хотят сделать такой баланс", - считает бывший нападающий клубов КХЛ и 
сборной России Евгений Артюхин. 
Так кто же еще покинет или уже покинул команду Романа Ротенберга в 
нынешнем межсезонье? Прежде всего отметим шведского вратаря Маттссона, 
которого одно время сватали в минское "Динамо". С голкиперами у СКА и без 
шведа нет никаких проблем. 
В "Амур" обменяли дорогостоящего нападающего Алекса Гальченюка, который 
вроде бы провел неплохой сезон, но не устроил тренерский штаб по 
соотношению "цена/качество". 
В СКА традиционно с особым трепетом относятся к молодым хоккеистам, но, 
когда приходит понимание, что в состав тот или иной человек не попадет, 
стараются отправлять ребят за игровой практикой в дружественные команды. В 
первую очередь - в ХК "Сочи", "Ладу", "Витязь" и "Адмирал". 
Так, накануне во Владивосток отправился нападающий Степан Старков. Туда 
же хотели отправить защитника Никиту Камалова, однако это не позволили 
сделать те самые нововведения и перекрытые лазейки в регламенте, о которых 
говорилось выше. В "Сочи" в рамках трехстороннего обмена отправился за 
практикой вратарь Сергей Иванов, а молодой форвард Дмитрий Бучельников 
уже успел подписать двухлетний контракт с "Витязем". Опять же, команде из 
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Балашихи достался ценный кадр с барского плеча, чему в подмосковном клубе 
наверняка несказанно рады. Кроме того, на правах аренды в "Витязь" 
перебрался еще и форвард Андрей Чивилев, закрыв важную позицию 
центрального нападающего. 
Новое место для продолжения карьеры ищут нападающему Эмилю Галимову, 
которого в следующем сезоне в СКА не будет. По-прежнему нет 
определенности с будущим Матвея Мичкова. Да, сейчас у российского 
вундеркинда действующий контракт, но велика вероятность, что отъезд в 
"Филадельфию" по взаимным договоренностям случится раньше, чем 
планировалось. Кстати, этим летом процедуру драфта пройдет еще один 
молодой талант СКА - Иван Демидов. Посмотрим, переберется ли он за океан 
через год. 
В общем, активная работа менеджмента СКА продолжается и находится в 
самом разгаре, а неудовлетворенность от результатов прошлого сезона 
вылилась в массовые изменения в составе. Да, у Андрея Разина получилось 
выиграть Кубок Гагарина с "Металлургом" молодым составом, но это скорее 
исключение из правил. Для чемпионства в большинстве случаев нужна крепкая 
сбалансированная команда, без раздутого состава, нескончаемой ротации и 
роста числа недовольных. Поэтому изменения в стане армейцев 
напрашивались. Главное, чтобы они сработали на деле.  

https://www.championat.com/hockey/article-5597414-transfery-ska-v-mezhsezone-
khl-kto-i-kuda-perehodit-vsyo-glavnoe-20-iyunya-2024-goda.html 

К заголовкам сообщений 

Борьба за Кубок Континента после непростого старта сезона. Итоги 
сезона: СКА (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 июня 
2024) 
KHL.ru подводит итоги сезона 2023/2024 для клубов Лиги - СКА долго запрягал 
на старте сезона, но затем едва не добрался до Кубка Континента.  
СКА тяжело начал сезон 2023/2024. После двух побед подряд на старте 
чемпионата армейцы угодили в серию неудач, которая составила пять 
поражений кряду. После нескольких удачных трансферов - например, в октябре 
заявку команды пополнили Борна Рендулич из "Сочи" и Никита Серебряков из 
"Адмирала" - тренерский штаб нащупал оптимальный состав команды.  
Постепенно дела СКА пошли в гору, и под конец регулярного чемпионата 
армейцы из Санкт-Петербурга уже боролись за Кубок Континента, упустив 
трофей в предпоследний день регулярки - в своем последнем матче гладкого 
сезона СКА уступил "Куньлунь Ред Стар" (2:3). Этот матч, хотя и был 
формально гостевым для СКА, состоялся на "СКА Арене". Переезд стал 
важным моментом для петербуржцев - с 11 февраля армейцы играют на самой 
большой хоккейной арене в мире.  
В первом раунде плей-офф СКА встретился с "Торпедо" - поражение в первом 
матче не смутило петербуржцев, после него они одержали четыре победы 
подряд, завершив серию "сухим" успехом (3:0). А вот второй раунд СКА 
преодолеть не смог - в нем армейцы уступили 1-4 "Автомобилисту".  
Лучшие игроки  
Василий Глотов  
Глотов - лучший снайпер СКА в сезоне 2023/2024 (27 голов), второй бомбардир 
клуба в плей-офф (10 очков, на две меньше, чем у Марата Хайруллина) и 
третий по показателю полезности ("+34", лучше было только у Александра 
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Никишина и Артема Земченка ). Нападающий отлично смотрелся и в 
регулярном чемпионате (22+18), и в кубковых матчах (5+5).  
Александр Никишин  
По итогам сезона 2023/2024 Никишин стал лучшим бомбардиром среди 
защитников СКА (18+39). Впрочем, Александр был хорош не только в атаке. 
Показатель полезности "+35", 127 силовых приемов и 106 блокированных 
бросков - по этим показателям Никишин тоже первый в команде.  
Сергей Толчинский  
Может быть, Сергей не лучшим образом смотрелся в серии против 
"Автомобилиста", но это не перекрывает его достижений - всего за сезон 
Толчинский набрал 58 (21+37) очков, став лучшим бомбардиром коллектива.  
Тренер  
Этот сезон у руля СКА с точки зрения цифр для Романа Ротенберга получился 
менее успешным, чем предыдущий. В сезоне 2022/2023 СКА одержал 50 побед 
в регулярном чемпионате и взял 89,7% очков в первой части сезона, завоевал 
Кубок Континента и дошел до финала конференции в плей-офф. В сезоне 
2023/2024 - 46 побед, 73,5% очков, второе место на Западе и вылет во втором 
раунде.  
Лучший матч  
СКА может занести себе в актив и полностью выигранную сезонную серию 
против ЦСКА, и классные матчи с "Локомотивом" - все же, оба клуба можно 
назвать принципиальными соперниками для петербуржцев, так что любая 
победа в данном случае ценится особенно. Но, пожалуй, самая впечатляющая 
игра сезона для СКА - домашняя встреча с "Торпедо" 25 ноября. На своем льду 
армейцы уступали 0:3 во втором периоде, но отыгрались и вырвали победу в 
серии бросков. Особенно хорош в тот вечер был Валентин Зыков, сделавший 
дубль и записавший на свой счет победный буллит.  
Молодые игроки  
На последнем рубеже 10 игр провел 21-летний Артемий Плешков. 14 матчей 
сыграл 19-летний Павел Моисеевич, который установил рекорд по 
продолжительности сухой серии со старта карьеры в КХЛ - 242:55.  
В обороне СКА самым играющим из хоккеистов возрастной категории U23 стал 
Максим Федотов . Защитник, которому в январе исполнилось 22 года, провел в 
общей сложности 69 матчей за СКА и набрал 15 (3+12) очков при общем 
показателе полезности "+12". Также к играм за основу довольно часто 
подтягивали 19-летнего Ивана Выдренкова - 15 игр, 0+1.  
Если же говорить про нападающих, больше всех играли Иван Зинченко (22 
года, 33 игры, 4+4), Илья Федотов (21 год, 16 игр, очков не набрал) и Семен 
Синяткин (20 лет, 12 игр, 1+1).  
В основу хотя бы на пару игр призывались и другие молодые игроки из системы 
СКА. В частности, 18-летний Иван Демидов . Талантливый молодой форвард 
сыграл четыре матча в КХЛ в сезоне 2023/2024, проводя на льду в среднем по 
семь с половиной минут.  
Работа в межсезонье  
Хотя Роман Ротенберг не раз подчеркивал, что в СКА собрана молодая 
команда с потенциалом развития на несколько лет вперед, в это межсезонье 
клуб из Санкт-Петербурга решил усилиться очень опытными хоккеистами. По 
сути, официально зарегистрированные подписания СКА на данный момент - 
Сергей Плотников и Михаил Григоренко, главные звезды ЦСКА чемпионской 
эпохи. Оба получили долгосрочные контракты в Санкт-Петербурге.  
В это же время список покинувших команду достаточно велик - Артем Сергеев и 
Артем Швец-Роговой уехали в московское "Динамо", Александр Гальченюк 



 

 

отправился в "Амур", Александр Кадейкин и Брендэн Лайпсик поехали на Урал, 
один в "Трактор", другой - в "Автомобилист". К тому же в последние пару дней 
СКА обменял еще двоих нападающих на денежную компенсацию. Дмитрий 
Бучельников будет играть за "Витязь", а Степан Старков - за "Адмирал".  

https://www.khl.ru/news/2024/06/20/532498.html 

К заголовкам сообщений 

"Будем применять олимпийский победный опыт". Ротенберг оценил 
переход Андронова в СКА (Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг поприветствовал нападающего Сергея 
Андронова в СКА. Контракт с 34-летним форвардом заключен до конца сезона-
2025/2026. Оба стали обладателями золотых олимпийских медалей в 2018 
году. 
"Приветствую Сергея Андронова в СКА! Наш совместный олимпийский 
победный опыт будем применять в Петербурге", - написал Ротенберг в своем 
телеграм-канале. 
Напомним, в прошлом сезоне Андронов был капитаном "Локомотива". Всего в 
КХЛ Андронов провел 810 матчей и набрал 191 очко - забросил 105 шайб и 
отдал 86 результативных передач. Андронов - олимпийский чемпион, 
серебряный призер Олимпийских игр, двукратный бронзовый призер 
чемпионатов мира, а также двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе 
ЦСКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-5598060-budem-primenyat-olimpijskij-
pobednyj-opyt-rotenberg-ocenil-perehod-andronova-v-ska.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Форвард СКА Плотников рассказал, с чем у него ассоциируется Санкт‑
Петербург (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 июня 2024) 

Нападающий СКА Сергей Плотников ответил, что Санкт‑Петербург у него 

ассоциируется с победами. 
В конце мая стало известно, что Плотников вернулся в петербургский СКА. 

Соглашение с 33‑летним форвардом рассчитано до конца сезона‑2027/28. С 

2021 года Плотников выступал за ЦСКА. За московскую команду хоккеист 

провел 228 матчей и набрал 124 очка (62+62). Сезон‑2015/16 отыграл в НХЛ, 

где выступал за "Питтсбург" и "Аризону". Плотников - трехкратный обладатель 
Кубка Гагарина, два из которых он завоевал в составе ЦСКА и еще один, 
выступая за СКА. 
 - Вы вернулись в СКА спустя несколько лет. С чем у вас ассоциируется 
Петербург?  
 - С победами, с чем же еще. С победами, только с победами. Наверное, еще с 
красотой города и с хорошей атмосферой на стадионе. 
 - Есть любимые места в Петербурге?  
 - В последнее время стараюсь просто везде бывать, чтобы до конца 

проникнуться городом. Поэтому конкретного какого‑то места нет. Хожу 

потихонечку по музеям с ребенком. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2071948_Forvard_SKA_Plotnikov_rasska
zal_s_chem_u_nego_associirujetsa_SanktPeterburg 
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Похожие сообщения (1): 

 News.sportbox.ru, Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Кто следующий? Терехов, Козлов, Кадышев и другие таланты дивизиона 
Харламова (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 июня 
2024) 
KHL.ru рассказывает о молодых игроках, еще не закрепившихся в основном 
составе клубов, но имеющих неплохие шансы на это в предстоящем сезоне. На 
очереди - клубы дивизиона Харламова. 
"Автомобилист" 
В составе уральцев есть несколько очень перспективных молодых ребят, 
которые пока так и не стали твердыми игроками основного состава. Во-первых, 
это Никита Бледнов - в первой команде он дебютировал в 2021 году в 17 лет, 
но с тех пор провел за "Автомобилист" всего-навсего 10 матчей. Во-вторых, это 
Никита Ишимников и Владислав Раздьяконов - оба в сезоне 2023/2024 провели 
первые матчи в КХЛ, а Раздьяконов успел даже забросить первую шайбу в 
Лиге. И тому, и другому - по 19 лет: возможно, это останавливает тренерский 
штаб Николая Заварухина использовать игроков в КХЛ более активно. Еще есть 
Ярослав Трофимов и Илья Овчинников, и второму в октябре прошлого года 
исполнилось 22 - самое время для качественного скачка в хоккейном развитии.  
Если посмотреть на МХЛ, то в составе "Авто" в сезоне 2023/2024 выделялся 
вратарь Никита Новоселов - 19 побед в 33 матчах, пять сухих матчей, 93,8% 
отраженных бросков и коэффициент надежности 1,88. По вратарским цифрам 
Новоселов вошел в топ-5 Лиги в регулярном чемпионате.  
"Ак Барс" 
Новому главному тренеру казанцев Анвару Гатиятулину точно будет из кого 
выбирать относительно молодежи, поскольку в системе клуба достаточно 
молодых талантов. Самые яркие на данный момент - Семен Терехов, Кирилл 
Крутов и Артур Бровкин: все трое вошли в топ-6 бомбардиров плей-офф ВХЛ и 
помогли "Нефтянику" завоевать Кубок Петрова. Терехов набрал 22 (8+14) очка 
в 21 матче, у Крутова - 17 (8+9) баллов при том же количестве игр, у Бровкина - 
15 (12+3). Они уже играли за "Ак Барс" в КХЛ, но более-менее пристойное 
игровое время получал только Терехов - 19 матчей в сезоне 2023/2024 при 
айстайме в семь с половиной минут.  
Есть те, к кому стоит присмотреться Гатиятулину, и в защите - например, 
Всеволод Альметкин, Раян Хузиханов, а также 18-летние Игорь Бардин и Карим 
Вазиев: все четверо уже попадали в заявку команды в прошлом сезоне. В МХЛ 
неплохо себя проявил в составе "Ирбиса" Рашит Самигуллин, который в 
регулярке набрал 34 (8+26) очка в 50 матчах.  
"Лада" 
В Тольятти, который только-только вернулся в КХЛ, по понятным причинам не 
слишком доверяют молодым игрокам. Тем не менее, уже в прошлом сезоне в 
"Ладе" дебютировали Данила Овчарик и Карим Вафин. Первому доверили в 
рамке ворот всего одну игру, но в следующем сезоне, возможно, шансов у 
Овчарика будет больше. Вафин сыграл в КХЛ 23 матча, а в регулярном 
чемпионате МХЛ прошлого сезона вошел в топ-10 бомбардиров среди 
защитников - 26 (7+19) очков в 32 матчах.  
"Металлург" 
Победа "Магнитки" в Кубке Гагарина - доказательство тому, что молодежь 
способна приносить результат на уровне КХЛ: главный тренер Андрей Разин 
доверился молодым талантам и не прогадал. Школа "Металлурга" работает 
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отлично, и есть те, кто может повторить путь дебютантов Ильи Набокова, 
Данилы Юрова и Романа Канцерова. За спиной Набокова есть 20-летний 
вратарь Александр Смолин, которого Разин подводил к матчам уже в прошлом 
сезоне. В защите стоит обратить внимание на Кирилла Жукова и Александра 
Сиряцкого - последний дебютировал за "Металлург" в 17 лет.  
Очень много авансов выдают лидеру "Стальных Лис" Андрею Козлову, которые 
набрал результативный балл в своей первой же смене в КХЛ - сможет ли 18-
летний нападающий оправдать их и пробиться в основу "Металлурга"?  
"Нефтехимик" 
Нижнекамск - место, где молодежь получает достаточно игрового времени и, 
как правило, пользуется тренерским доверием. Однако, не всем удается 
раскрыться сразу - Рауль Якупов ярко ворвался в КХЛ, забив "Ак Барсу" в плей-
офф, но затем в 20 матчах сезона 2023/2024 сделал всего-навсего одну 
голевую передачу. Из тех, кто был максимально близок к основе в прошлом 
чемпионате, стоит сказать о Павле Анохине - защитник уже дебютировал в Лиге 
и попробует завоевать место в составе команды в следующем сезоне.  
Лучшим защитником-бомбардиром прошлой регулярки в МХЛ стал Григорий 
Морозов из "Реактора" - 40 (10+30) очков в 47 матчах. Вполне вероятно, что 
такие цифры заставят тренеров "Нефтехимика" обратить внимание на этого 
защитника как минимум на предсезонном сборе. Кроме того, Морозов был 
номинирован на приз "Лучшему защитнику" сезона в МХЛ.  
"Трактор" 
В Челябинске в межсезонье сменился главный тренер, и возможности молодых 
игроков будут зависеть от требований Бенуа Гру. Впрочем, специалист 
возглавлял молодежную сборную Канады и побеждал с ней на чемпионате 
мира, поэтому как минимум находить общий язык с молодежью он умеет. 
Защитник "Трактора" Александр Кирпичников играет за первую команду уже 
пять сезонов, вот только за все это время он суммарно провел 47 матчей и до 
сих пор не забивал. В атаке Гру стоит присмотреться к Кириллу Кадышеву и 
Артему Удоту - при должном доверии эти парни способны его оправдать.  

https://www.khl.ru/news/2024/06/20/532517.html 

К заголовкам сообщений 

Вадим Покотило: "Работа по подготовке к новому сезону не 
останавливается ни на минуту" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 июня 
2024) 

Генеральный менеджер "Амура" рассказал "Матч ТВ" о комплектовании 
команды, структуре предсезонного сбора и планах на будущий сезон.  
" Амур " провел один из сильнейших сезонов в истории. Команда не только 
вышла в плей-офф, но и смогла навязать борьбу в первом раунде 
магнитогорскому "Металлургу" - будущему обладателю Кубка Гагарина. При 
этом сейчас у менеджмента стоит задача - не только удержаться на этой 
позиции, но и сделать шаг вперед, чтобы цель - привезти Кубок Гагарина в 2026 
году в Хабаровск - уже не выглядела такой забавной. Генеральный менеджер 
"Амура" Вадим Покотило рассказал корреспонденту "Матч ТВ", что делает для 
этого "Амур" сейчас. 
 - Вадим Анатольевич, на пресс-конференции после окончания сезона вы 
говорили, что хотите сохранить 80% от актуального состава. Как оцениваете 
селекционную кампанию на данный момент?  
 - Очевидно, что 80% - это фигура речи, с калькулятором мы этот показатель не 
высчитывали. Речь шла о том, что наш приоритет - подписание новых 

https://www.khl.ru/news/2024/06/20/532517.html


 

 

контрактов с костяком прошлогоднего состава, лидерами нашей "молодежки" и 
точечное усиление отдельных позиций. Считаю, что с этой задачей мы 
справились на твердую "четверку". В марте и апреле, не дожидаясь истечения 
прежних соглашений, мы заключили новые контракты с 19 игроками, включая 
хоккеистов молодежной команды. Сделали 4 квалификационных предложения. 
В мае усилили состав Дэвином Броссо, Алексом Гальченюком, Ильей 
Талалуевым. Пригласили очень перспективного молодого вратаря Дамира 
Шаймарданова. Получается, что из 33 игроков, которые на сегодня есть в 
нашем составе, новичков - всего четверо. Мы сохранили состав даже не на 80, 
а на 90%. 
 - С другой стороны, команду покинул лучший бомбардир - Егор Коршков. 
Насколько ощутима его потеря, и почему не удалось его удержать?  
 - Наш главный тренер, и руководство клуба его в этом поддерживает, исходит 
из того, что результат делают не личности, а команда. Поэтому никакой 
трагедии не произошло. Да, Егор - важная часть нашего результата в прошлом 
сезоне, большое ему спасибо за игру, но заменить его способны и Дэвин 
Броссо, и Алекс Гальченюк. Рассчитываем на них как на одних из лидеров 
команды. 
Переговорный процесс с Егором Коршковым, в сущности, и не начинался. 
Сразу после того, как мы завершили выступление в плей-офф, у нас состоялся 
откровенный разговор, и Егор уведомил нас о том, что покинет команду. До 
обсуждения деталей возможного нового контракта дело не дошло. Это, кстати, 
еще раз показывает те сложности, с которыми в селекционном процессе 
сталкиваются дальневосточные клубы. Иногда нам бывает недостаточно 
просто предложить хорошие или даже отличные условия. В дело вмешиваются 
факторы географической удаленности, пожелания семьи и другие интересы. 
Но, думаю, наш клуб находится на правильном пути, и уже через пару сезонов 
эта тенденция изменится. 
- В какой стадии находится процесс комплектования команды? Стоит ли 
болельщикам ожидать новых подписаний?  
 - Фактически у нас осталось только одно место в составе. Очень продуктивно 
идут переговоры с одним из легионеров для топ-6 нападения. Думаю, скоро мы 
выйдем на подписание контракта. В принципе, комплектование команды на 
этом можно будет считать законченным. К сезону мы в этом смысле полностью 
готовы. 
 - Какова ситуация с формированием тренерского штаба?  
 - Буквально на днях определились с кандидатурой тренера по работе с 
нападающими, остальные позиции были у нас закрыты. Уже начали объявлять 
"новичков", в частности вернувшегося из "Трактора" тренера по физподготовке 
Дениса Богданова. Кстати, коренного хабаровчанина. Также сегодня объявили 
о заключении контракта с тренером вратарей Олегом Филимоновым. В 
ближайшее время объявим и остальных членов тренерского штаба. Этот 
вопрос у нас закрыт. 
 - В последнее время в прессе появляется много спекуляций относительно 
возможных изменений в клубном руководстве. Можете их прокомментировать?  
 - Мы не обращаем внимания на слухи, потому что знаем, как они зачастую 
появляются в таких ситуациях. Наша задача - выполнять свою работу и 
готовить команду к новому сезону. Этим мы и занимаемся, спокойно и с полной 
самоотдачей. 
- К прошедшему чемпионату "Амур" готовился по новой методике - весь 
предсезонный сбор команда провела на олимпийской базе сборной России в 
подмосковном Новогорске. Каковы ваши планы на это лето?  



 

 

 - Работать будем в соответствии с Регламентом: 15 июля в Хабаровске 
соберутся игроки на двусторонних контрактах, включая ряд парней из 
молодежной команды. 1 августа переезжаем в Москву, где к сборам 
присоединятся остальные хоккеисты. Там проводим тренировочный микроцикл, 
потом летим на предсезонный турнир в Астану, затем в Челябинск. Детальное 
расписание тренировочного сбора опубликуем чуть позже. Этот вопрос у нас 
тоже закрыт. 
 - "Амур" в последние годы громко заявлял о своих амбициях по превращению в 
один из топ-клубов чемпионата. В прошлом сезоне спортивным результатом 
удалось подтвердить то, что клуб находится на правильном пути. На ваш 
взгляд, насколько длинную дорогу вам еще предстоит пройти?  
 - На самом деле, я считаю, что у нее нет финальной точки. Это просто 
постоянное движение в правильном направлении. За последние годы, 
благодаря руководству Хабаровского края, нам удалось прочно встать на ноги в 
финансовом плане. На сегодняшний день "Амур" является одним из самых 
щепетильных клубов Лиги в части исполнения обязательств перед игроками и 
сотрудниками. Изменилась сама клубная психология: теперь мы ставим перед 
собой только самые высокие задачи, и прошлый сезон показал, что мы растем 
как команда. Усиленно работаем над развитием инфраструктуры, это касается 
и обновления необходимого оборудования, и улучшения условий в "Платинум 
Арене". В прошлом сезоне мы полностью обновили раздевалку главной 
команды и тренажерный зал, сейчас завершается ремонт в тренерской "Амура", 
в раздевалке молодежной команды, во всем клубном блоке арены. В общем, 
работа по подготовке к новому сезону кипит и не останавливается ни на минуту. 
Уверен, что мы на правильном пути. 
 - Какая цель стоит перед командой в будущем сезоне?  
 - Задачу на сезон нам поставит новый председатель попечительского совета 
клуба. Сейчас мы ожидаем это назначение и после этого будем 
взаимодействовать с новым руководителем. Но уже очевидно, что наша 
задача-минимум - это выступить лучше, чем в прошлом сезоне.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2071896_Vadim_Pokotilo_Rabota_po_po
dgotovke_k_novomu_sezonu_ne_ostanavlivajetsa_ni_na_minutu 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

"Амур" подписал Олега Филимонова на должность тренера вратарей 
(Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2024) 

"Амур" подписал Олега Филимонова на должность тренера вратарей, сообщает 
пресс-служба хабаровского клуба. 
Филимонов является бывшим вратарем "Амура", прошел с командой весь путь 
ее становления - от второй лиги Чемпионата СССР до элиты российского 
хоккея, подчас проводя сезоны практически без замен. Филимонов вписал свое 
имя в историю "Амура", добившись внушительных показателей по проведенным 
матчам (160), победам (50) и сухарям (12) - рекорды клуба принадлежали ему 
долгое время. 
Филимонов 18 сезонов подряд готовил вратарей для "Амура". Два предыдущих 
сезона специалист провел в тренерском штабе "Салавата Юлаева". 
В прошлом сезоне "Амур" занял восьмое место в Восточной конференции по 
итогам регулярного чемпионата КХЛ и попал в розыгрыш Кубка Гагарина. В 
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первом раунде плей-офф хабаровский клуб уступил будущему чемпиону 
"Металлургу" в серии из шести матчей.  

https://www.championat.com/hockey/news-5598046-amur-podpisal-olega-filimonova-
na-dolzhnost-trenera-vratarej.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" сохранил костяк команды. Руководству - четыре с плюсом 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024) 
До пятерки не хватило нового контракта с Максимом Цыплаковым. 
Можно оспаривать политику руководства красно-белых по отношению к 
ограниченно свободным агентам. Заламывать огромные зарплаты, чтобы 
отпугнуть потенциальных покупателей - не есть хорошо. Но трудно не 
согласиться с тем, что "Спартак" идеально сохранил костяк команды с 
прошлого сезона.  
Несколько дней назад москвичи продлили контракты с Иваном Морозовым и 
Максимом Мальцевым. Также руководству удалось оставить в команде и других 
ее лидеров - Николая Голдобина, Михаила Чайковски и Александра Пашина. 
Образцово-показательная работа. Да, не срослось с Максимом Цыплаковым. 
Но и такое тоже бывает. Всем мил не будешь. Практически никому не удается 
оставить абсолютно всех своих ведущих игроков у себя в распоряжении. Так 
что спишем случай с Цыплаковым на статистическую погрешность. Максим 
решил попробовать себя в НХЛ, и ему можно лишь пожелать удачи. Насчет т 
этой ситуации замечательно высказался в интервью нашему порталу 
заслуженный тренер России, спартаковский ветеран Юрий Новиков: "Максим 
Цыплаков для "Спартака" - не просто хоккеист. Это представитель хоккейной 
династии. Его очень уважали в ложе ветеранов. Это личность, состоявшийся 
хоккеист. Он не хочет топтаться на месте, а бросает себе новый вызов, уехав в 
НХЛ. Это делает ему честь. Для "Спартака" это заметная потеря, но 
незаменимых нет". 
Главное, что спартаковцам удалось сохранить абсолютное большинство своих 
лидеров, не прибегая к безумным тратам. В команде действует внутренний 
потолок зарплат, при котором окладная часть не превышает 45 миллионов. 
Понятно, что руководители красно-белых "зашивают" достаточно большие 
деньги в бонусную часть. И это нормально. У хоккеистов появляется хорошая 
мотивация. К тому же, спартаковцам очень здорово помогает фактор Москвы. 
Многие хоккеисты готовы за меньшие деньги играть в столице России, потому 
что здесь есть все для комфортной жизни. 
Чего ожидать от "Спартака" в следующем сезоне? Внутреннего Нострадамуса у 
меня нет, поэтому конкретных предсказаний не ждите. Понятно, что команда 
продолжит держать курс на атакующий и комбинационный хоккей. 
Прошлогоднего вау-эффекта можно не ждать, потому что все соперники будут 
прекрасно понимать, во что играет "Спартак" и к чему нужно готовиться. Важно, 
что у красно-белых не будет такой же истории, как у "Торпедо", где после ухода 
главного конструктора Андрея Козырева все повалилось к чертям. Тренерский 
штаб остается в неизменном виде. Помимо всего прочего, руководству удалось 
усилить состав. Ожидаем серьезных свершений от Адама Ружички. Очень 
интересно будет посмотреть на Андрея Миронова в красно-белой форме. "В 
целом "Спартаку" удалось не только сохранить состав, но и усилить его. С 
Ружичкой и Мироновым команда стала крепче. Вратаская линия и так неплохая 

https://www.championat.com/hockey/news-5598046-amur-podpisal-olega-filimonova-na-dolzhnost-trenera-vratarej.html
https://www.championat.com/hockey/news-5598046-amur-podpisal-olega-filimonova-na-dolzhnost-trenera-vratarej.html
https://allhockey.ru/news/show/520745-Amur_priglasil_Olega_Filimonova_na_dolzhnost_trenera_vratarej


 

 

Так что "Спартак" думаю продолжит играть в тот же яркий атакующий хоккей и 
станет еще интереснее", - продолжает Новиков. Соглашусь с его выводами. 
"Спартак" еще не достиг своего потолка. Есть пространство для движения 
вверх. 

https://allhockey.ru/article/show/520750-
Spartak_sohranil_kostyak_komandy_Rukovodstvu_chetyre_s_pljusom 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" останется грозной силой в следующем сезоне. Клуб сохранил 
сильнейших форвардов (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 
июня 2024) 
Иван Морозов и Михаил Мальцев продолжат выступать за красно-белых. 
"Спартак" очень продуктивно отработал последнюю неделю. Контракт с клубом 
подписали два сильных нападающих - Иван Морозов и Михаил Мальцев. 
Отметим, что особо деваться им было некуда. Оба были в статусе ограниченно 
свободных агентов, но оба неожиданно договорились со "Спартаком" на 
довольно приличных условиях.  
Сделаю небольшое отступление. После того как Максим Цыплаков отправился 
за океан, а его агент устроил скандал в связи с этим, было ощущение, что 
красно-белые всем выкручивают руки на переговорах. Однако оказалось, что 
это не совсем так. И говорят, что и Максиму предлагали вполне приемлемые 
условия, но его представитель повел себя не слишком корректно. Правда, 
"Спартак" до сих пор отвратительно ведет себя по отношению к форварду 
Матвею Заседе, видимо, в клубе нет единого правила насчет переговоров с 
хоккеистами.  
Не секрет, что Михаил Мальцев имел предложения от других команд, причем 
ему предлагали значительно лучшие условия. Но "Спартак" отметал все 
предложения, а в итоге дал такие деньги, которые не должны оскорблять 
хоккеиста. Михаил получит за два сезона 75 миллионов гарантированной 
зарплаты, а бонусами может значительно увеличить эту сумму.  
Так-то это справедливо. Мальцев играл в Северной Америке, долго старался 
стать игроком уровня НХЛ, но нормально у него получилось лишь в "Дэвилз". 
Ни в "Колорадо", ни в последний год в системе "Лос-Анджелеса" толком ничего 
не выходило. Мы, конечно, за ним в АХЛ следили, но там специфическая лига и 
очень непросто получить объективное впечатление о хоккеисте.  
Мальцев вернулся не совсем таким, как мы предполагали. У него полно 
козырей, но отнести игрока к звездам первого уровня все-таки нельзя. Яркий 
пример того, что он играет не в тот хоккей, что требует Алексей Жамнов, 
случился в середине сезона, когда Иван Морозов получил травму и его в 
первом звене заменил Михаил. Быстро стало ясно, что хороший игрок АХЛ не 
слишком-то творческий.  
Но Михаил был хорош в другом. Прокачанная силовая игра, отличная работа в 
обороне. Но 2+9 в 16 матчах - это не совсем то, что от него ждали, да и 2+1 в 
плей-офф тоже не самый яркий показатель.  
При этом Мальцев - центр, а у КХЛ дефицит хоккеистов такого плана. И было 
понятно, что в каких-то клубах были готовы давать Мальцеву под 60 
миллионов, так как там конкуренции совсем не было. Причем за Мальцевым 
гонялись сильные команды. Может быть, кто-нибудь и пошел бы на серьезные 
жертвы при обмене с красно-белыми, но сезон в КХЛ чуть понизил акции 
Михаила. И очень интересно, как он проведет будущий чемпионат, получив 
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справедливую зарплату от "Спартака". По-хорошему, надо быть в верхней 
части списка бомбардиров клуба.  
Что касается Ивана Морозова, то странно, что этот центральный не попал в 
символическую сборную по итогам сезона. Надо в КХЛ уже делать две-три 
яркие пятерки в конце чемпионата, чтобы отмечать как можно больше игроков. 
Карьера Ивана - американские горки. Участие в чемпионате мира, на 
следующий сезон игра в ВХЛ, обмен в "Сочи" и отъезд в Америку. После 
чемпионата мира он был не похож на себя, а в "Хендерсоне" казалось, что 
Морозов закончился как хоккеист.  
Но Морозов вернулся и стал сердцем первого звена "Спартака", дав 
возможность раскрыться Николаю Голдобину и Павлу Порядину. Подвели 
Морозова травмы. Причем он получал серьезные повреждения, которые 
помешали и ему, и команде лучше выступить в сезоне. Но и так получилось 
неплохо.  
Иван справедливо получил "максималку" от "Спартака" в 45 миллионов, плюс 
бонусами он может удвоить свой доход. И это тот случай, когда гонорар 
Морозова не вызывает никаких споров.  
Правда, теперь у "Спартака" переизбыток центральных, ведь есть еще Адам 
Ружичка, Герман Рубцов, Андрей Локтионов и пара молодых. Но с этой 
проблемой Алексей Жамнов способен справиться. А "Спартак" после этих 
подписаний стал сильней.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/forvardy-ivan-morozov-i-mihail-
malcev-prodlili-kontrakty-so-spartakom-2224294/ 

К заголовкам сообщений 

"Подписание контракта с Андроновым - логичное решение СКА. Опытные 
игроки важны для раздевалки" - Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 
июня 2024) 

Бывший защитник ряда команд КХЛ Никита Щитов в разговоре с "Матч ТВ" 
назвал логичным решение петербургского СКА заключить контракт с 
форвардом Сергеем Андроновым. 
В четверг СКА объявил о подписании двухлетнего соглашения с олимпийским 

чемпионом. Последние два сезона 34‑летний Андронов выступал за 

ярославский "Локомотив". 
 - У СКА молодой состав, им нужны опытные игроки, ведь без них не бывает 
результата. Опытные ребята, как Андронов, могут подсказать и показать, как 
надо действовать в тех или иных ситуациях. Они очень важны для раздевалки. 
В решающие минуты на площадку выходят именно опытные игроки, а СКА этого 
не хватало. Команда усилилась несколькими титулованными ребятами, среди 
них и Андронов, который был капитаном в ЦСКА и "Локомотиве". Это логичное 
решение. 
 - Андронову уже 34 года.  
 - Это еще не возраст, - сказал Щитов "Матч ТВ". 
Андронов - олимпийский чемпион, серебряный призер Олимпийских игр, 
двукратный бронзовый призер чемпионатов мира, а также двукратный 
обладатель Кубка Гагарина в составе ЦСКА. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2071910_Podpisanije_kontrakta_s_Andro
novym__logichnoje_reshenije_SKA_Opytnyje_igroki_vazhny_dla_razdevalki__Shhit
ov 

К заголовкам сообщений 
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Новичок "Барыса" дал интервью о переходе и выступлении за сборную 
Казахстана (Sports.kz, Караганда, 20 июня 2024) 
Нападающий сборной Казахстана Максим Мухаметов, который на днях 
заключил контракт с "Барысом", в интервью SPORT+ рассказал об этапе своей 
карьеры в "Металлурге" и оценил выступление на чемпионате мира, передает 
Sports.kz.  
 - Максим, твоя карьера стала стремительно развиваться в сезоне 2022-2023 
годов. Почему у тебя получилось выйти на новый уровень? 
 - Я думаю, просто пришло время. Это была награда за мои старания, я много 
терпел, работал. Это и начало приносить результат. 
 - Давай вспомним тот чемпионский год "Номада". Команда очень уверенно 
прошла весь сезон. 
 - Команда действительно прошла весь сезон практически без спадов. У нас 
была хорошая подготовка, хороший коллектив, заточенный на одну цель. Все 
понимали, что мы способны в этом сезоне на многое. Я думаю, что в тот год 
любой результат, кроме чемпионства, был бы неприемлем. 
 - Что для тебя значит звание лучшего нападающего чемпионата Казахстана по 
итогам того сезона? 
 - Всегда приятно получать индивидуальные награды, это круто. Но самое 
главное, что мы стали тогда чемпионами. Все же это результат работы всей 
команды, и без моих партнеров этого звания не было бы. 
 - Успешный клубный сезон тебе удалось перенести и на сборную. Расскажи о 
чемпионате мира 2023 года, на котором ты отметился несколькими 
эффектными голами. 
 - Да, действительно сезон был интересным, успешным. Поехал в сборную с 
крутыми эмоциями, было невероятно интересно и престижно сыграть на таком 
уровне, еще и забивать голы. Думаю, на всю жизнь запомню тот чемпионат 
мира, я наслаждался каждой сменой на льду. 
 - После того турнира ты довольно неожиданно оказался в "Металлурге". Как 
так получилось? 
 - Провел на чемпионате мира две игры, после чего у меня появились 
предложения от клубов КХЛ. В том числе был и "Металлург", руководству 
которого было интересно. Каждый день были на связи с агентом, поэтому и 
решил что продолжу карьеру в "Металлурге". 
 - Расскажи, что больше всего запомнилось, кроме чемпионства, конечно, за 
время, проведенное в Магнитогорске? 
 - На самом деле столько нового для себя увидел, что не расскажешь коротко. В 
"Металлурге" многое подчеркнул, интересный опыт для меня, который поможет 
мне в дальнейшем. 
 - Как оценишь ЧМ-2024 в Чехии? Задача минимум командой выполнена, но, 
кажется, многие болельщики рассчитывали на большее? 
 - Задача минимум выполнена, согласен. Конечно, мы тоже рассчитывали на 
большее, разговаривали с парнями, старались, бились. Думаю, у нас все еще 
впереди. Самое главное, что мы в элите, будем расти и стараться побеждать. 
 - Как проводишь лето? 
 - Отдохнул немного, сейчас уже тренируюсь, готовлюсь к новому сезону в 
составе "Барыса". 

https://www.sports.kz/news/novichok-baryisa-dal-intervyu-o-perehode-i-vyistuplenii-
za-sbornuyu-kazahstana 

К заголовкам сообщений 
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Паскуале - в московском "Динамо"? Это рискованный трансфер (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024) 
Но есть ли у клуба выбор? 
Менеджмент московского "Динамо" второй год подряд проводит разумную 
селекцию. После процесса оптимизации клуб добрал в мастерстве, а в 
межсезонье-2024 усиливал и глубину, и нижние звенья, так как именно их не 
хватило в плей-офф.  
После игр на выбывание-2024 были вопросы и к вратарской бригаде. Илья 
Коновалов не сказать, что выручал команду. Всего 88,3% отраженных бросков в 
плей-офф-2024, а в 2023 году было чуть больше - 89,7%, но это все равно 
мало. Безусловно, бело-голубым нужно искать нового первого номера. 
Причем вратари - дефицитная позиция. И вряд ли менеджмент "Динамо" 
смотрел только на рынок КХЛ. Уверены, что они пытались найти различные 
варианты. Однако по информации Михаила Зислиса, состав бело-голубых 
пополнит вратарь Эдди Паскуале. 
"Оценю вероятность сделки как максимально высокую. В ближайшее время 33-
летний канадец должен расторгнуть действующий контракт с казахстанским 
клубом, чтобы подписать соглашение с новой командой в качестве свободного 
агента", - написал Михаил. 
 Источник: Паскуале перейдет в московское "Динамо" 
И к этому трансферу есть ряд вопросов. Эдди несколько лет назад 
доминировал в лиге, был одним из лучших голкиперов в КХЛ. Однако в 
прошлом сезоне за "Барыс" не только не выручал, но и привозил. Паскуале - 
просел. Первые звоночки появились в плей-офф с "Локомотивом" в 2022 году, 
когда он отразил всего 85,4% бросков. Далее были нормальные 90,6% в играх 
на выбывание в составе "Магнитки", но не сказать, что это впечатляющая 
статистика. Нормальная, но не что-то особенное. 
Менеджмент "Динамо" рискует с потенциальным подписанием Паскуале. 
Безусловно, сыграла проблема на рынке с вратарями, которые в своем 
большинстве - заняты. "Авангарду", чтобы заполучить Бердина, пришлось 
отдать очень солидную компенсацию. Бело-голубые работают, отталкиваясь от 
своих задач и возможностей. Паскуале может выйти на прежний уровень, 
конечно. Но и может остаться на том же, что и был у него в "Барысе" в сезоне-
2023/2024. Возможно, проценты у Эдди вырастут, благодаря более 
мастеровитой обороне у московского "Динамо". Но сейчас не верится, что 
Эдвард станет стеной в плей-офф-2025, который будет вытаскивать ключевые 
встречи для московского клуба. 
Паскуале не выглядит усилением для бело-голубых. Не выглядит тем игроком, 
который не просто добавит силы для "Динамо", но и будет надежней 
Коновалова. И Коновалов, и Паскуале - равнозначные голкиперы, если 
смотреть по предыдущему сезону.  
Понятное дело, что ситуация на рынке диктует свои правила. Понятное дело, 
что московскому "Динамо" нужно искать альтернативы первому номеру. Однако 
в прогресс Моторыгина верится намного больше, чем в надежную игру от 
Паскуале в следующем сезоне.  
Но для начала нужно, чтобы этот трансфер произошел, а затем, чтобы начался 
сезон. И тогда уже можно будет делать выводы относительно тезисов, 
перечисленных выше. Без крепкого первого номера взять Кубок Гагарина - 
нереально. Хочется, конечно, чтобы задумки бело-голубых сработали, но на 
данный момент скептицизма в этом трансфере больше, чем восторга. 

https://allhockey.ru/article/show/520772-
Paskuale_v_moskovskom_Dinamo_Eto_riskovannyj_transfer 
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К заголовкам сообщений 

СКА подписал олимпийского чемпиона, в США критикуют контракт 
Овечкина. Итоги дня в хоккее (Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2024) 

Илью Михеева готовы обменять из "Ванкувера", а "Лос-Анджелес" представил 
новый логотип. 
Представляем дайджест главных событий из мира хоккея за 20 июня 2024 года. 
СКА объявил о подписании контракта с Сергеем Андроновым 
СКА официально объявил о подписании контракта с Сергеем Андроновым. Как 
сообщает пресс-служба клуба, соглашение с нападающим заключено до конца 
сезона-2025/2026. 
В прошлом сезоне Андронов был капитаном "Локомотива". Опытнейший 34-
летний нападающий в сезоне-2023/2024 в регулярном чемпионате провел за 
ярославский клуб 59 матчей, в которых набрал 18 очков - забросил семь шайб и 
отдал 11 результативных передач. В плей-офф на счету Андронова 2 (1+1) очка 
в 20 матчах. 
Всего в КХЛ Андронов провел 810 матчей и набрал 191 очко - забросил 105 
шайб и отдал 86 результативных передач. Андронов - олимпийский чемпион, 
серебряный призер Олимпийских игр, двукратный бронзовый призер 
чемпионатов мира, а также двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе 
ЦСКА. 
Контракт Овечкина - самый неэффективный в "Вашингтоне" в сезоне по версии 
The Athletic 
The Athletic оценил контракты "Вашингтон Кэпиталз" в сезоне-2023/2024, 
выделив среди них самые неэффективные. Рейтинг представляет собой 
комплексный показатель, который учитывает такие факторы, как количество 
очков, влияние на защиту, игра в неравных составах, блокированные удары, 
вбрасывания и многое другое. Этот рейтинг затем переводится в рыночную 
стоимость - и эта рыночная стоимость сравнивается с фактической. 
По данному рейтингу самый неэффективный контракт "Вашингтона" в сезоне-
2023/2024 у российского капитана "столичных" Александра Овечкина. 
"Ядро "Вашингтона" заметно стареет. 31 гол Овечкина - это очень впечатляюще 
для 38-летнего игрока, но он замедлился до такой степени, что стал одним из 
худших при игре в обороне среди всех нападающих", - сказано в статье. 
Напомним, кэпхит контракта Овечкина составляет $ 9,5 млн. На втором месте 
среди самых неэффективных - контракт Ти Джея Оши (кэпхит - $ 5,75 млн), на 
третьем - Ник Дженсен ($ 4,05 млн), четвертый - Том Уилсон ($ 5,16 млн). 
"Лос-Анджелес Кингз" представил новый логотип клуба 
"Лос-Анджелес Кингз" представил новый логотип клуба, сообщает пресс-служба 
калифорнийской команды. 
Напомним, "короли" завершили прошлый регулярный сезон Национальной 
хоккейной лиги на седьмом месте в турнирной таблице Западной конференции, 
набрав 99 очков. В первом раунде розыгрыша Кубка Стэнли - 2024 "Кингз" 
проиграли "Эдмонтон Ойлерз" в пяти матчах. 
Отметим, что "Лос-Анджелес Кингз" - двукратный обладатель Кубка Стэнли. 
Главный трофей лиги клуб выигрывал в сезонах-2011/2012 и 2013/2014. 
"Ванкувер" разрешил командам общаться с Михеевым по возможному обмену 
Агент российского нападающего "Ванкувер Кэнакс" Ильи Михеева Дэн 
Мильштейн подтвердил, что "косатки" разрешили другим командам общаться с 
форвардом на предмет возможного перехода хоккеиста. Об этом сообщает The 
Province. 



 

 

"Конечно, это не гарантия того, что что-то произойдет, но это четкое заявление 
руководства "Ванкувера" о том, в каком направлении они хотели бы развивать 
свой состав", - сказано в статье. 
Михеев не набрал ни одного результативного балла в 11 матчах плей-офф при 
показателе полезности "-4". Форвард "Ванкувера" забил один гол за 61 
последний матч с учетом регулярного чемпионата НХЛ и плей-офф. Нынешний 
контракт форварда с зарплатой $ 4,75 млн рассчитан до конца сезона-
2025/2026. 
The Athletic выбрал Могильного и Дацюка как главных претендентов на 
включение в Зал славы 
Журналисты североамериканского портала The Athletic выбрали главных 
претендентов на включение в Зал славы Национальной хоккейной лиги. 
Главными претендентами стали два бывших российских хоккеиста: Павел 
Дацюк и Александр Могильный. Они были выбраны в 1-м туре голосования 
журналистов. Кроме данных экс-игроков, в 3-м и 4-м турах были выбраны 
Кертис Джозеф и Ши Уэбер. Российский бывший защитник клубов НХЛ Сергей 
Гончар в окончательную четверку не попал, хотя был в списке номинантов. 
Всего в НХЛ Дацюк провел в регулярных чемпионатах 953 матча и набрал 918 
(314+604) очков. Павел - олимпийский чемпион, чемпион мира, двукратный 
обладатель Кубка Стэнли, обладатель Кубка Гагарина, чемпион России, 
бронзовый призер Олимпийских игр. 
Могильный - олимпийский чемпион, чемпион мира, обладатель Кубка Стэнли. В 
НХЛ провел 990 матчей, в которых записал на свой счет 1032 (473+559) очка.  

https://www.championat.com/hockey/article-5598646-novosti-dnya-v-hokkee-za-20-
iyunya-2024-goda-andronov-stal-igrokom-ska-mogilnogo-i-dacyuka-svatayut-v-zal-
slavy-nhl.html 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

СКА официально объявил о подписании контракта с Сергеем 
Андроновым (Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2024) 

СКА официально объявил о подписании контракта с Сергеем Андроновым. Как 
сообщает пресс-служба клуба, контракт с нападающим заключен до конца 
сезона-2025/2026 
Напомним, в прошлом сезоне Андронов был капитаном "Локомотива". 
Опытнейший 34-летний нападающий в сезоне-2023/2024 в регулярном 
чемпионате провел за ярославский клуб 59 матчей, в которых набрал 19 очков - 
забросил семь шайб и отдал 11 результативных передач. В плей-офф на счету 
Андронова 2 (1+1) очка в 20 матчах. 
Всего в КХЛ Андронов провел 810 матчей и набрал 191 очко - забросил 105 
шайб и отдал 86 результативных передач. Андронов - олимпийский чемпион, 
серебряный призер Олимпийских игр, двукратный бронзовый призер 
чемпионатов мира, а также двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе 
ЦСКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-5597842-ska-oficialno-obyavil-o-
podpisanii-kontrakta-s-sergeem-andronovym.html 

Похожие сообщения (22): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

 Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 20 июня 2024 

https://www.championat.com/hockey/article-5598646-novosti-dnya-v-hokkee-za-20-iyunya-2024-goda-andronov-stal-igrokom-ska-mogilnogo-i-dacyuka-svatayut-v-zal-slavy-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/article-5598646-novosti-dnya-v-hokkee-za-20-iyunya-2024-goda-andronov-stal-igrokom-ska-mogilnogo-i-dacyuka-svatayut-v-zal-slavy-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/article-5598646-novosti-dnya-v-hokkee-za-20-iyunya-2024-goda-andronov-stal-igrokom-ska-mogilnogo-i-dacyuka-svatayut-v-zal-slavy-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5597842-ska-oficialno-obyavil-o-podpisanii-kontrakta-s-sergeem-andronovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5597842-ska-oficialno-obyavil-o-podpisanii-kontrakta-s-sergeem-andronovym.html
https://allhockey.ru/news/show/520739-SKA_oficial_no_obyavil_o_podpisanii_kontrakta_s_Sergeem_Andronovym
https://shaiba.kz/news/772125


 

 

 Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 20 июня 2024 

 78.ru, Санкт-Петербург, 20 июня 2024 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 20 июня 2024 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 июня 2024 

 Gorobzor.ru, Уфа, 20 июня 2024 

 Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 20 июня 2024 

 Российская газета (rg.ru), Москва, 20 июня 2024 

 ТАСС, Москва, 20 июня 2024 

 Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 июня 2024 

 Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 июня 2024 

 Р-Спорт, Москва, 20 июня 2024 

 Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 20 июня 2024 

 Sports.ru, Москва, 20 июня 2024 

 Sport24.ru, Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Барыса" Паскуале перейдет в московское "Динамо" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 июня 2024) 
Как стало известно "СЭ", канадский вратарь Эдвард Паскуале близок к 
переходу в московское "Динамо".  
У канадца пока действует соглашение с "Барысом" на следующий сезон, но в 
скором времени оно будет расторгнуто и 33-летний голкипер подпишет контракт 
с новой кома ндой в качестве свободного агента.  
В минувшем сезоне Паскуале провел 36 матчей за астанинцев, пропускал по 
3,12 шайбы за игру, отражая при этом 90,4 процента бросков в створ.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vratar-barysa-paskuale-pereydet-v-
moskovskoe-dinamo-2224226/ 

Похожие сообщения (12): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

 Sports.kz, Караганда, 20 июня 2024 

 Gorobzor.ru, Уфа, 20 июня 2024 

 Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 20 июня 2024 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 июня 2024 

 Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 20 июня 2024 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

 Sports.ru, Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" обменяет защитника Андрея Прибыльского в 
"Адмирал" (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 19 июня 2024) 

По информации Metaratings.ru, московское "Динамо" обменяет 23-летнего 
российского защитника Андрея Прибыльского в "Адмирал". Взамен москвичи 
получат денежную компенсацию.  
По нашей информации, о завершении сделки будет официально объявлено в 
ближайшее время. 
На протяжении всей карьеры в КХЛ Прибыльский выступал за московское 
"Динамо", дебютировав в лиге в сезоне-2018/19. На счету игрока 122 матча в 
регулярных чемпионатах КХЛ и 11 (3+8) очков результативности. В плей-офф 
Прибыльский сыграл в 13 матчах и не отметился результативными действиями. 

https://www.sportmk.ru/sports/2024/06/20/ska-obyavil-o-podpisanii-sergeya-andronova.html
https://78.ru/news/2024-06-20/ska-podpisal-kontrakt-s-napadayushim-sergeem-andronovim
https://www.sovsport.ru/hockey/news/dvukratnyj-obladatel-kubka-gagarina-andronov-pereshyol-v-ska
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2071910_Podpisanije_kontrakta_s_Andronovym__logichnoje_reshenije_SKA_Opytnyje_igroki_vazhny_dla_razdevalki__Shhitov
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/194692-ska-podpisal-sergeya-andronova
https://www.sportsdaily.ru/articles/ska-vzyal-trekh-obladateley-kubka-gagarina-kak-v-peterburge-stroyat-chempionskuyu-komandu
https://rg.ru/2024/06/20/ska-podpisal-kontrakt-s-napadaiushchim-andronovym.html
https://tass.ru/sport/21151099
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ska-podpisal-kontrakt-s-sergeem-andronovym-2224255/
https://www.khl.ru/news/2024/06/20/532513.html
https://rsport.ria.ru/20240620/andronov-1954188574.html
https://www.sportsdaily.ru/news/ska-podpisal-kontrakt-s-sergeem-andronovym
https://www.sports.ru/hockey/1116165771-ska-podtverdil-perexod-andronova.html
https://sport24.ru/hockey/news-658020-ska-podpisal-eks-kapitana-lokomotiva-andronova
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vratar-barysa-paskuale-pereydet-v-moskovskoe-dinamo-2224226/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vratar-barysa-paskuale-pereydet-v-moskovskoe-dinamo-2224226/
https://allhockey.ru/article/show/520772-Paskuale_v_moskovskom_Dinamo_Eto_riskovannyj_transfer
https://www.sports.kz/news/potentsialnyiy-transfer-igroka-baryisa-vyizval-voprosyi-v-rossii
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/194699-paskuale-pereydet-v-moskovskoe-dinamo
https://shaiba.kz/news/772121
https://sport.business-gazeta.ru/article/295591
https://belarushockey.com/khl/news/2024/06/20/33-letnij-vratar-barysa-perejdet-v-moskovskoe-dinamo/
https://allhockey.ru/news/show/520738-Istochnik_Paskuale_perejdet_v_moskovskoe_Dinamo
https://www.sports.ru/hockey/1116165692-vratar-barysa-paskuale-perejdet-v-dinamo.html


 

 

https://metaratings.ru/news/moskovskoe-dinamo-obmenyaet-zashitnika-andreya-
pribylskogo-v-admiral-374498/ 

Похожие сообщения (7): 

 News.sportbox.ru, Москва, 20 июня 2024 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

 Радио 1 (radio1.news), Красногорск, 19 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

33-летний канадский нападающий Кэмпбелл продлил контракт с 
"Куньлунем" (Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2024) 
33-летний канадский нападающий Колин Кэмпбелл продлил контракт с 
"Куньлунь Ред Стар" на один год, сообщает пресс-служба китайского клуба. 
Форвард пополнил состав "Куньлуня" перед стартом сезона-2022/2023. В 
регулярке прошедшего сезона Кэмпбелл сыграл 53 встречи, в которых 
забросил восемь шайб и отдал девять результативных передач, набрав в 
общей сложности 17 очков с показателем полезности "-5". Всего же за карьеру в 
КХЛ Колин провел 71 матч, в которых записал на свой счет 26 (13+13) баллов. 
Напомним, в сезоне-2023/2024 Континентальной хоккейной лиги "Куньлунь Ред 
Стар" не смог пробиться в плей-офф. Команда заняла девятое место в 
турнирной таблице Западной конференции. Китайский клуб заработал 56 очков 
после 68 матчей.  

https://www.championat.com/hockey/news-5598590-33-letnij-kanadskij-
napadayuschij-kempbell-prodlil-kontrakt-s-kunlunem.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" отдало 19-летнего защитника в аренду "Сочи" 
(Чемпионат.com, Москва, 20 июня 2024) 
Защитник московского "Динамо" Никита Баклашев следующий сезон проведет в 
системе "Сочи" на правах аренды. Об этом сообщает пресс-служба бело-
голубых. 
В прошедшем сезоне защитник провел за молодежную команду московского 
клуба 41 игру, записав на свой счет 9 (3+6) результативных баллов с 
коэффициентом полезности "+10". В общей сложности на счету игрока обороны 
138 игр в МХЛ, в которых он набрал 28 (6+22) очков при показателе полезности 
"+29". 
В прошлом сезоне КХЛ московское "Динамо" стало обладателем Кубка 
Континента за победу в регулярном чемпионате. В первом раунде плей-офф 
бело-голубые обыграли минское "Динамо" в шести матчах. Во втором раунде 
Кубка Гагарина "Динамо" всухую уступило "Трактору".  

https://www.championat.com/hockey/news-5598544-moskovskoe-dinamo-otdalo-19-
letnego-zaschitnika-v-arendu-sochi.html 

К заголовкам сообщений 

Гуска не останется в КХЛ. Словацкий вратарь близок к возвращению в 
Северную Америку ("Вброс по борту") (Sports.ru, Москва, 21 июня 2024) 
Словацкий вратарь Адам Гуска не останется в КХЛ.  
27-летний голкипер провел два последних сезона в "Торпедо".  

https://metaratings.ru/news/moskovskoe-dinamo-obmenyaet-zashitnika-andreya-pribylskogo-v-admiral-374498/
https://metaratings.ru/news/moskovskoe-dinamo-obmenyaet-zashitnika-andreya-pribylskogo-v-admiral-374498/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2071827_Moskovskoje_Dinamo_obmenajet_khokkeista_Pribylskogo_v_Admiral__SMI
https://allhockey.ru/news/show/520712-Istochnik_moskovskoe_Dinamo_obmenyaet_Pribyl_skogo_v_Admiral
https://radio1.ru/news/sport/moskovskoe-dinamo-obmenyaet-zaschitnika-pribilskogo-v-admiral/
https://www.championat.com/hockey/news-5598590-33-letnij-kanadskij-napadayuschij-kempbell-prodlil-kontrakt-s-kunlunem.html
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https://allhockey.ru/news/show/520771-Kempbell_prodlil_kontrakt_s_Kun_lunem
https://www.championat.com/hockey/news-5598544-moskovskoe-dinamo-otdalo-19-letnego-zaschitnika-v-arendu-sochi.html
https://www.championat.com/hockey/news-5598544-moskovskoe-dinamo-otdalo-19-letnego-zaschitnika-v-arendu-sochi.html


 

 

В минувшем Фонбет Чемпионате КХЛ он провел за нижегородцев 45 матчей (20 
побед, 91,4% сэйвов, коэффициент надежности 2,55). Также сыграл 1 матч в 
плей-офф.  
Ранее Гуска выступал в системе "Рейнджерс". В 2022 году он стал 
неограниченно свободным агентом НХЛ (группа 6), так как соответствовал ряду 
критериев (25+ лет, три сезона в профессиональном хоккее, менее 28 игр в 
НХЛ).  

https://www.sports.ru/hockey/1116168182-guska-ne-ostanetsya-v-kxl-slovaczkij-
vratar-blizok-k-vozvrashheniyu-v-.html 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
15-летние дебютанты из Челябинска, чемпион в составе "Динамо" и 
проспекты СКА. Лучшие защитники МХЛ 2007 года рождения (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 20 июня 2024) 
В рейтинге - десять игроков из семи команд.  
На mhl.khl.ru - топ-10 лучших защитников 2007 года рождения в сезоне 
2023/2024.  
10. Всеволод Цевелев ("Сибирские Снайперы")  
 В сезоне 2023/2024: 32 матча, 13 заблокированных бросков, "+8"  
Цевелев дебютировал в МХЛ 4 сентября в матче против "Ирбиса". Защитник 
провел на льду десять минут, заблокировав один бросок и нанеся один бросок 
в створ. Второй матч в МХЛ стал для Всеволода самым успешным: в игре 
против "Чайки" 16-летний хоккеист заработал показатель полезности "+3".  
9. Иван Стефанишин ("СКА-Юниор")  
 В сезоне 2023/2024: 51 матч, 10 (1+9) очков, "-9"  
Стефанишин - первый защитник по количеству матчей в "СКА-Юниоре" (51). По 
общему количеству игр он уступил только нападающему Никите Сураеву, в 
активе которого 52 встречи. Первый матч в МХЛ Стефанишин провел 8 
сентября против "СКА-Карелии", а первое очко набрал спустя месяц, отдав 
передачу в матче с "Русскими Витязями". 6 января хоккеист забросил первую 
шайбу в МХЛ в матче против "Амурских Тигров" (6:5). Стефанишин - третий 
защитник-бомбардир команды. Также на его счету 54 блокированных броска и 
десять силовых приемов.  
8. Илья Дорогушкин ("Локо-76")  
 В сезоне 2023/2024: 7 матчей, 1 (0+1) очко, "+6"  
Дорогушкин дебютировал в МХЛ 11 декабря в матче с "Красноярскими 
Рысями", в котором провел 11 минут и 13 смен. Первое очко в Лиге защитник 
заработал 20 января также в матче против "Красноярских Рысей" (10:0). В нем 
Дорогушкин отдал результативную передачу и заработал показатель 
полезности "+4".  
7. Михаил Гамзаков ("Авто")  
 В сезоне 2023/2024: 41 матч, 4 (1+3) очка, "+0"  
16-летний защитник дебютировал в МХЛ 4 сентября в матче против "Мамонтов 
Югры", в котором совершил три отбора. Первое очко Гамзаков набрал 11 
ноября, отметившись передачей в матче против "Молота" (6:1). Спустя два 
месяца защитник забросил дебютную шайбу в матче со "Снежными Барсами" 
(6:4). Гамзаков принял участие в двух матчах "Авто" в плей-ин и в трех - в плей-
офф.  

https://www.sports.ru/hockey/1116168182-guska-ne-ostanetsya-v-kxl-slovaczkij-vratar-blizok-k-vozvrashheniyu-v-.html
https://www.sports.ru/hockey/1116168182-guska-ne-ostanetsya-v-kxl-slovaczkij-vratar-blizok-k-vozvrashheniyu-v-.html


 

 

6. Даниил Скворцов ("Красная Армия")  
 В сезоне 2023/2024: 23 матча, 1 (0+1) очко, "+8"  
Скворцов дебютировал в МХЛ 5 сентября в матче против "Капитана". С ноября 
защитник стал чаще вызываться в "Красную Армию" и получал до 21-й минуты 
игрового времени. В декабре Скворцов отметился первой передачей в МХЛ в 
матче со "СКА-Юниор" (5:2). В двух матчах защитник заработал коэффициент 
полезности "+3" - это были встречи с "Капитаном" и "АКМ-Юниор". Также 
Скворцов играл в обеих встречах плей-ин против "Атланта".  
5. Максим Агафонов ("Красная Армия")  
 В сезоне 2023/2023: 36 матчей, 8 (1+7) очков, "-3"  
Агафонов набрал первое очко в МХЛ уже в дебютном матче 5 сентября против 
"Капитана", а на следующий день забросил первую шайбу за "Красную Армию" 
в ворота ступинской команды. По итогам регулярного чемпионата Агафонов 
стал третьим защитником-бомбардиром армейцев. Также защитник забросил 
одну из двух шайб "Красной Армии" в плей-ин против "Атланта".  
4. Эдуард Бондарь ("СКА-Юниор")  
 В сезоне 2023/2024: 42 матча, 4 (1+3) очка, "+2"  
Первый матч в МХЛ защитник провел 8 сентября против "СКА-Карелии". В 
третьей игре Бондарь набрал первое очко, отдав передачу в матче с "Алмазом" 
(6:7). Спустя полтора месяца хоккеист забросил дебютную шайбу в ворота 
победителя "Серебряного" дивизиона "Амурских Тигров" (3:6). Бондарь - 
лучший защитник "СКА-Юниор" по силовым приемам (37).  
3. Александр Коваленко ("Белые Медведи")  
 В сезоне 2023/2024: 9 матчей, 3 (0+3) очка, "+5"  
Коваленко дебютировал в МХЛ в 15 лет. Проведя за "Белых Медведей" девять 
матчей, хоккеист отметился тремя результативными действиями. Два из трех 
очков защитник набрал за два дня, отдав передачи в двух матчах подряд 
против "Омских Ястребов" и "Снежных Барсов". Матч против омской команды 
получился для Коваленко самым результативным: помимо передачи, защитник 
заработал показатель полезности "+2". В рейтинге игроков 2007 года рождения 
за февраль Коваленко занял третье место.  
2. Ярослав Федосеев ("Белые Медведи")  
 В сезоне 2023/2024: 26 матчей, 5 (1+4) очков, "+7"  
Федосеев - самый молодой защитник в рейтинге. Хоккеист дебютировал в МХЛ 
в 15 лет 5 сентября в матче против "Ладьи", проведя на льду больше 18 минут. 
Во второй встрече Федосеев отметился первым результативным действием, 
отдав передачу в игре с "Локо-76". Лучший матч защитник провел 25 декабря 
против "Омских Ястребов": Федосеев набрал два очка, забросив первую шайбу 
в МХЛ и отдав передачу. "Белые Медведи" проигрывали 2:3, но Федосеев 
сравнял счет, после чего челябинцы забросили еще одну шайбу и победили со 
счетом 4:3. В плей-офф 16-летний защитник сыграл в 12 из 14 матчей "Белых 
Медведей" и отдал две результативные передачи.  
1. Курбан Лиъматов ( МХК "Динамо -Москва ")  
 В сезоне 2023/2024: 30 матчей, 6 (1+5) очков, "+11"  
Лиъматов занял пятое место в рейтинге игроков 2007 года рождения в январе. 
Январь стал для защитника лучшим месяцем, в котором Курбан заработал 
показатель полезности "+11". Трижды за месяц он ушел со льда с показателем 
полезности "+3". Первое очко в МХЛ Лиъматов заработал в матче против 
"Красной Армии" 26 октября. Дебютный гол защитнику удалось забить 24 
февраля в последнем матче регулярного чемпионата против "Динамо СПб". 
Также в сезоне 2023/2024 игрок стал чемпионом первенства Москвы среди 
юниоров.  
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Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Виктория Бурдукова: "Поставила только одну цель - наконец взять Кубок 
ЖХЛ" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 20 июня 2024) 
Интервью с 17-летней рекордсменкой Лиги.  
Нападающий "Бирюсы" Виктория Бурдукова стала вице-бомбардиром плей-
офф 2023/2024, набрав 14 (4+10) очков в 12 матчах при показателе полезности 
"+5", и добавила к бронзе Женской хоккейной лиги серебро.  
Виктория установила рекорд среди хоккеисток ЖХЛ в возрасте до 18 лет, 
опередив Фанузу Кадирову по очкам, набранным за один регулярный 
чемпионат - 50 (21+29), и тем самым попала в десятку самых результативных 
игроков сезона.  
Рекорды Бурдуковой, Митрофановой и Шкалевой. Кто проявил себя наиболее 
ярко в сезоне 2023/24 
Рейтинги игроков 
В интервью хоккеистка рассказала о маме-тренере, сдаче ЕГЭ, дружбе с 
одноклубницей Софьей Кривошеевой и просмотре корейских дорам.  
"Дома была мама, а на тренировках - Татьяна Леонидовна"  
 - Ваш первый тренер - мама. Удавалось отделять дом от работы?  
 - Мама была категорически против того, чтобы на тренировках звучало слово 
"семья". Ты приходишь на лед и работаешь только для себя - нет ни родителей, 
никого. Вышла за пределы льда - тогда да. Дома была мама, а на тренировках - 
Татьяна Леонидовна.  
 - Вам давали поблажки?  
 - Наоборот, мне кажется, иногда больше ругали ( улыбается ). Девчонки в 
команде спокойно относились к маме, она вела себя со всеми одинаково.  
 - Хотели бы поиграть под ее руководством в ЖХЛ?  
 - 50/50. Нет - потому что, мне кажется, другие все равно думали бы, что меня 
куда-то протаскивают, а да - потому что она могла бы подсказывать на любой 
игре.  
 - Проводите совместные тренировки летом?  
 - Обязательно! Мама ждет не дождется, когда я приеду в Москву и продолжу 
тренироваться.  
 - Тяжело жить вдали друг от друга в сезоне?  
 - На самом деле, очень, для нас обеих. Бывают моменты, когда игра не пошла 
и после матча ты приходишь домой убитым. Позвонить - это одно, а увидеть, 
чтобы тебя обняли по-родному, погладили - совсем другое. Мама почти не 
приезжает в Красноярск, буквально раз-два в год, и то по праздникам.  
 - Как она оценила ваш прогресс за год?  
 - Моя мама - это моя мама: сказала, что работы еще много, указала на 
недочеты ( улыбается ). Но похвалила, что я выступила намного лучше, чем в 
сезоне 2022/2023. Будем работать над теми моментами, которые пока не 
получаются, и осенью я должна показать еще больший результат.  
 - В 2022 году вы дебютировали в ЖХЛ, в 2023 вас признали лучшим новичком 
плей-офф, а в 2024 вы обновили рекорд по результативности до 18 лет. 
Довольны своей игрой?  
 - По сравнению с дебютным сезоном показала больше из того, что умею, но 
знаю, что могу еще. Это не все.  
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 - Каков план на сезон 2024/2025?  
 - Не люблю ставить цели, для меня намного легче выходить и играть с 
холодной головой. Что получится, то получится, главное - чтобы команда 
выигрывала. Поставила только одну цель - наконец взять Кубок ЖХЛ.  
"Для меня сезон пролетел по щелчку пальцев, не прочувствовала его"  
 - Вы уступили "Динамо-Неве" в финале со счетом 1-4. Что не получилось?  
 - Первая игра на выезде морально сломала нас, потому что мы проиграли в 
овертайме равного матча. Вторая игра в Питере у меня пошла откровенно 
плохо, но в последней игре в Красноярске все равно была уверенность, что мы 
еще полетим на выезд. Не получилось: немного не хватило концентрации, где-
то не послушали тренера, в некоторых моментах стоило быть одной командой, 
а мы ссорились.  
 - Воспоминания накатывают?  
 - Да... После финальной сирены было опустошение и непонимание. Для меня 
сезон пролетел по щелчку пальцев, не прочувствовала его. В свободное время 
люблю сидеть и пересматривать игры. У меня есть тетрадка, в которую я 
записываю ошибки и все такое - где-то даже могу проплакаться, что не 
получилось.  
 - Чаще думаете о хорошем или о плохом?  
 - О хорошем: что наша команда наконец-то смогла перешагнуть ступень 
бронзы - получили серебро. Стало больше игр и выездов, поэтому мне сезон 
запомнился как позитивный.  
 - Вы говорили, что в "Бирюсе" старшие помогают молодым. Кто больше всего 
поддерживал вас?  
 - Ксюха Митрофанова. Мы с ней очень хорошо общаемся, перед играми она 
всегда была со мной. После матчей мы даже могли списаться: все равно на 
льду происходят недопонимания. Когда ты уже остыла, можно спокойно все 
обсудить. Большое спасибо ей за это.  
 - Что скажете о прорыве Оксаны?  
 - Она очень старается, а если много работаешь, за это всегда воздается. 
Человек выстрелил, когда было нужно - очень рада за нее и надеюсь, что в 
сезоне 2024/2025 она покажет еще больший результат.  
 - Согласны, что вратарь "Бирюсы" Дарья Гредзен - лучший игрок ЖХЛ?  
 - Даша молодец: во многих играх, когда не получалось у нападающих, могла 
подтащить. Она у нас как стенка ( улыбается ). Когда играет Гредзен, мы 
уверены, что ворота на замке. Очень рада, что Даша стала лучшим игроком 
сезона, хоть и болела за Митрофанову.  
 - В Красноярске уже начались трансферные изменения: уход Зенченко, 
Чегошевой и Верховцевой, первые профессиональные контракты молодых 
игроков. О чем это говорит?  
 - Конечно, обидно, что девчонки ушли, но они посчитали, что в других клубах 
будет лучше. Вижу тенденцию, что у нас молодые не отстают от старших, все 
работают. Посмотрим, как молодежь проявит себя.  
"Перед первым экзаменом сдали нервы - не спала всю ночь, уснула только в 
шесть утра"  
 - Вы окончили школу, но, по собственному признанию, почти в нее не ходили. 
Не чувствуете, что пропустили важный этап?  
 - Есть такое ощущение. Обидно, что толком не появлялась в классе, 
пропустила очень много праздников... Но не так сильно жалею, потому что 
играю в хоккей и он закрывает все, что я недополучила в школе.  
 - Вы говорили, что для вас каждая игра - это экзамен. Как прошли ЕГЭ?  



 

 

 - Очень переживала, потому что времени на подготовку было не так много: 
выезды, игры... Приходилось готовиться самой. Перед первым экзаменом 
вообще сдали нервы - не спала всю ночь, уснула только в шесть утра. 
Рассчитываю на хорошие результаты, потому что как-никак готовилась. 
Посмотрим, какие баллы придут.  
 - Мама переживала?  
 - Мы не разговаривали на тему экзаменов, потому что я знала, что она и так 
нервничает, а если начнем обсуждать, то будет еще хуже. Но я уверена, что 
она все равно волновалась. После каждого экзамена звонила и спрашивала, 
как написала, какой попался вариант, а я ее успокаивала, что все нормально.  
 - Куда планируете поступать?  
 - Пока определенности нет, потому что не пришли результаты ЕГЭ. Нужно 
отталкиваться от них. Хотела бы поступить в педагогический на тренера, есть 
университет на примете.  
 - Ваш кумир в спорте - фигуристка Александра Трусова. Почему именно она?  
 - Она подкупает своей любовью к спорту: все время отдается, работает, 
несмотря на все неудачи, при этом еще и учится хорошо. Мы с ней не знакомы, 
но много раз встречались, есть несколько фоток. Было бы очень приятно 
пообщаться ( улыбается ).  
"На сборах с Кривошеевой косо смотрели друг на друга, а в сезоне все резко 
поменялось"  
 - Вы с одноклубницей Софьей Кривошеевой дебютировали в ЖХЛ в один день. 
Это вас сблизило?  
 - Очень сильно. На сборах косо смотрели друг на друга, а в сезоне все резко 
поменялось, и мы стали очень близки. Соня всегда мне подсказывает, и я тоже 
могу указать ей на ошибки, если заметила. Так же - в учебе, хотя она на год 
младше меня: если я чего-то не понимаю, всегда объясняет. Мы помогаем друг 
другу. Думаю, это не закончится, и мы и дальше будем близко общаться. То, 
что мы дебютировали вместе и в тот год были самыми молодыми в команде, 
тоже сыграло свою роль.  
 - Какое ваше совместное воспоминание - самое дорогое?  
 - У нас их много, мы всегда и везде вместе ( улыбается ). Наверное, 
знакомство. Оно произошло в тренажерном зале. Я была новенькой... Не 
люблю новые коллективы, потому что всегда стесняюсь. Соня подбегает и 
спрашивает: "Ты Вика?", я говорю: "Да". Она предложила работать в паре, и с 
того момента началась наша дружба - для меня это самое дорогое 
воспоминание.  
 - Легко заводите знакомства?  
 - В свои 17 лет могу сказать, что настоящих друзей найти очень тяжело. У меня 
есть одна-единственная близкая подруга. Стараюсь не быть слишком 
доверчивой, меньше говорить о себе: если людям надо, они сами потянутся и 
захотят общаться.  
 - Вы увлекаетесь корейской культурой?  
 - Мне нравятся сериалы - дорамы. Один раз посмотрела, и зацепило. Сюжеты 
впечатляют своей непредсказуемостью, они разные: в каждой дораме свой 
сценарий, не бывает одинакового конца.  
 - Есть фавориты?  
 - Не люблю романтику, я, скорее, по детективам и боевикам. Сериал "Класс 
лжи" запал в душу больше всего: интересное развитие событий, непонятно, кто 
убийца.  
 - Где проводите отпуск?  



 

 

 - Недавно прилетела в Москву и уже начала работать, потому что надо 
потихоньку вливаться в сезон. Пока отдыхаю в Питере, добавляю пробежки и 
зарядки по утрам. К сборам надо подойти подготовленной, чтобы было полегче.  
 - Как настрой на сезон 2024/2025?  
 - Настрой всегда боевой. Очень надеюсь, что у нас наконец получится 
выиграть Кубок, который уже столько лет не может попасть в Красноярск.  
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Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Российскому спорту пропишут суверенитет (Парламентская газета, 
Москва, 21 июня 2024) 

Профессиональные лиги перестанут подчиняться несправедливым решениям 
международных федераций 
Спортивные лиги смогут сами утверждать регламент своих соревнований, а 
также требования к присвоению спортивных званий и разрядов. Это следует из 
внесенных 11 июня поправок в Трудовой кодекс. По словам авторов, такая 
инициатива поддержит российских спортсменов, которые оказались под 
несправедливыми санкциями и вынуждены подчиняться решениям 
международных федераций. Инициатива устранит такую обязанность. Что 
изменится для игровых видов спорта, разбиралась "Парламентская газета". 
КУРС НА НEЗАВИСИМОСТЬ 
Сборные команды России не допускают на большинство значимых 
международных и европейских турниров. По мнению авторов законопроекта, 
неучастие спортсменов в соревнованиях может негативно сказаться на 
конкурентоспособности российского спорта, понизить его качество. Чтобы 
поддержать высокий уровень российских спортсменов, депутаты предложили 
наделить профессиональные лиги дополнительными правами. Согласно 
документу, спортивные клубы смогут организовывать соревнования с другими 
командами из дружественных стран независимо от позиции международных 
федераций. 
Кроме того, инициатива позволит профессиональным лигам разрабатывать и 
утверждать положения о собственных соревнованиях. 
Они сами будут решать, в каких случаях спортсмены смогут перейти в другие 
спортивные организации, включая иностранные. 
Лигам также хотят разрешить аккредитовывать спортивных агентов, утверждать 
даты проведения официальных спортивных соревнований, чтобы не 
пересекаться по времени с участием сборной России в олимпиадах или 
чемпионатах мира. Помимо того, спортивные организации смогут сами 
взаимодействовать с Eдиным регулятором азартных игр, чтобы не допускать 
коррупции и подкупа команд. 
ОСНОВАНО НА МИРОВОМ ОПЫТEE 
Член Комитета Госдумы по физической культуре и спорту Eвгений Ревенко 
рассказал "Парламентской газете", что теперь профессиональные спортивные 
лиги, по сути, станут независимыми. По его словам, депутаты разрабатывали 
инициативу на основе мирового опыта. Парламентарий привел в пример 
Национальную хоккейную лигу в Северной Америке, на которую никак не 
влияют политически ангажированные международные федерации. При этом 
структура достаточно популярна и коммерчески успешна. 
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"Наша Континентальная хоккейная лига обладает такой же популярностью и 
силой, как и НХЛ, поэтому, добавляя автономность, мы помогаем ей 
развиваться. Сейчас лиги законодательно обязаны подчиняться 
несправедливым решениям, которые принимают в отношении них 
международные федерации. Теперь мы устраняем эту обязанность на 
законодательном уровне", - отметил депутат. 
Ревенко считает, что законопроект окажет положительное влияние прежде 
всего на игровые виды спорта - хоккей, футбол и баскетбол. Парламентарий 
добавил, что КХЛ и другие лиги смогут добиться гораздо больших успехов, если 
у них будут "развязаны руки". 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Каменский: американские хоккейные политики могут дать "Конн Смайт" 
Макдэвиду, а не Бобровскому (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 19 
июня 2024) 
Вице-президент Континентальной хоккейной лиги Валерий Каменский 
специально для Metaratings.ru поделился мнением об игре вратаря "Флориды 
Пантерз" Сергея Бобровского в этом сезоне.  
- Бобровский проводит лучший сезон в карьере?  
- Он показывает отличный уровень. Думаю, он будет основным претендентом 
на "Конн Смайт Трофи", если "Флорида" победит. 
- Кто может составить конкуренцию Сергею?  
- Могут дать Макдэвиду чисто политически. Ткачук и Барков тоже выглядят 
неплохо.  
- Вы думаете, что политика может повлиять на результаты голосования?  
- Я имею в виду американских хоккейных политиков. Звание лучшего могут дать 
определенному игроку, чтобы потом его продать, - сказал Каменский. 
19 июня состоялся пятый матч финальной серии Кубка Стэнли между 
"Флоридой" и "Эдмонтоном". Победу в нем со счетом 5:3 одержали хоккеисты 
канадского клуба. Счет в серии стал 3-2 в пользу "Пантерз". Шестая игра 
пройдет 22 июня в Эдмонтоне. 

https://metaratings.ru/news/kamenskii-amerikanskie-khokkeinye-politiki-mogut-dat-
konn-smait-makdevidu-a-ne-bobrovskomu-374330/ 

Похожие сообщения (2): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

 Sports.ru, Москва, 19 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Никита Филатов: "Не стоит говорить о том, что "Эдмонтон" сильнее 
"Флориды" в финале Кубка Стэнли" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 
июня 2024) 
Бывший нападающий молодежной сборной России по хоккею Никита Филатов 
оценил уровень "Эдмонтона" и "Флориды" в преддверии шестой игры 
финальной серии Кубка Стэнли. 
"Эдмонтон" одержал победу над "Флоридой" в пятом матче финальной серии 

плей‑офф НХЛ со счетом 5:3. Счет в серии - 3-2 в пользу "Пантерз". 

 - Нас ожидает невероятно интересный следующий матч. Говорить о том, что 
"Эдмонтон" сильнее, не стоит. Я перед началом серии говорил, что Макдэвид 

https://metaratings.ru/news/kamenskii-amerikanskie-khokkeinye-politiki-mogut-dat-konn-smait-makdevidu-a-ne-bobrovskomu-374330/
https://metaratings.ru/news/kamenskii-amerikanskie-khokkeinye-politiki-mogut-dat-konn-smait-makdevidu-a-ne-bobrovskomu-374330/
https://allhockey.ru/news/show/520700-Kamenskij_Konn_Smajt_mogut_dat_Makdevidu_chisto_politicheski
https://www.sports.ru/hockey/1116163153-kamenskij-o-bobrovskom-budet-osnovnym-pretendentom-na-konn-smajt-trofi.html


 

 

минимум два раза сделает что‑то невообразимое. Так и получилось - он в двух 

последних матчах набрал по четыре очка. А еще Коннор может побить кучу 
индивидуальных рекордов. Драйзайтль выглядит невразумительно. Много 
говорят о том, что он играет с травмой. В любом случае нас ожидает 
противостояние Макдэвида против "Флориды". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2071918_Nikita_Filatov_Ne_stoit_govorit_
o_tom_chto_Edmonton_silneje_Floridy_v_finale_Kubka_Stenli 

Похожие сообщения (1): 

 News.sportbox.ru, Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Орлов рассказал, что необходимо российским защитникам для успешной 
адаптации к НХЛ (ТАСС, Москва, 20 июня 2024) 

Молодым российским защитникам для скорейшей адаптации к Национальной 
хоккейной лиге (НХЛ) нужно иметь хорошую физическую форму и обладать 
умением импровизировать на льду. Такое мнение ТАСС высказал защитник 
"Каролины", обладатель Кубка Стэнли и чемпион мира Дмитрий Орлов.  
18-летний защитник нижегородского "Торпедо" Антон Силаев занял первое 
место в международном рейтинге среди полевых игроков перед драфтом НХЛ 
2024 года. Драфт пройдет 28-29 июня.  
"Первое, наверное, это физическая составляющая. Нужно быть физически 
готовым, - отметил Орлов. - Если ты хороший игрок, у тебя есть понимание 
игры, у тебя не будет проблем адаптироваться к хоккею в НХЛ. Тем более там 
все играют системно".  
"Главное, чтобы ты мог импровизировать, использовать свои сильные стороны. 
И если будет доверие тренерского штаба, то твоя уверенность будет только 
расти, и все получится", - добавил он.  
Орлов высказался о перспективах Силаева. "Видел его пару матчей. Молодец, 
что так хорошо играет, что его так высоко могут выбрать на драфте. Приятно 
видеть, что русские ребята могут играть в НХЛ на хорошем уровне, тем более в 
таком раннем возрасте. Это всегда уважается, и дай бог, чтобы парень 
набрался сил и уверенности и продолжал расти как игрок", - сказал собеседник 
агентства.  

https://tass.ru/sport/21148159 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Клюшкой по воде (Российская газета, Москва, 21 июня 2024) 

Знаменитый хоккеист Данис Зарипов побывал на плавании и поделился 
мнением о событиях в КХЛ 
В первый день соревнований по плаванию на Играх БРИКС Дворец водных 
видов спорта посетил прославленный хоккеист, пятикратный обладатель Кубка 
Гагарина Данис Зарипов. Сначала Данис поучаствовал в церемонии 
награждения победителей, а потом ответил на вопросы корреспондента "РГ". 
Данис, вы пришли на плавание. Сами это дело любите? 
Данис Зарипов: 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2071918_Nikita_Filatov_Ne_stoit_govorit_o_tom_chto_Edmonton_silneje_Floridy_v_finale_Kubka_Stenli
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2071918_Nikita_Filatov_Ne_stoit_govorit_o_tom_chto_Edmonton_silneje_Floridy_v_finale_Kubka_Stenli
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2071918_Nikita_Filatov_Ne_stoit_govorit_o_tom_chto_Edmonton_silneje_Floridy_v_finale_Kubka_Stenli
https://tass.ru/sport/21148159
https://allhockey.ru/news/show/520730-Orlov_rasskazal_chto_nuzhno_rossijskim_zaschitnikam_dlya_uspeshnoj_adaptacii_k_NHL


 

 

Не буду скрывать, я пловец-любитель, но плавать люблю. Но на таком 
мероприятии впервые. Мне очень нравится. Впечатлен сооружением, 
атмосфера. 
Чувствуется атмосфера большого спортивного праздника? 
Данис Зарипов: 
Конечно, посмотрите на трибуны. Они полные практически на всех 
соревнованиях. 
Это ваш первый год без хоккея, скучаете? 
Данис Зарипов: 
Как я могу не скучать. Очень скучаю, ведь всю жизнь отдал хоккею. Теперь 
приходится как-то без него. Теперь смотрю со стороны. Сейчас вот слежу за 
финалом Кубка Стэнли. До этого следил за Кубком Гагарина. 
И как вам результаты сезона Континентальной хоккейной лиги? 
Данис Зарипов: 
Признаюсь, немного удивлен был, что "Металлург" дошел до конца и в финале 
на первый взгляд не испытал трудностей. Хотя я знаю, что это только 
видимость и за каждую победу ребята отдают себя полностью. Очень рад за 
них. 
Немного о вашем родном "Ак Барсе". Что думаете о перестройке, которую 
затеяли в клубе? 
Данис Зарипов: 
Давайте не будем об этом. А смысл? Там есть руководство. Я не вправе 
обсуждать такие моменты, есть руководство, тренерский штаб, это их 
ответственность под себя строить команду. У них есть свое видение, каким 
должен быть чемпионский состав. 
То, что Анвар Гатиятулин - татарин, накладывает на него дополнительную 
ответственность? 
Данис Зарипов: 
Не вижу тут никакого давления. Наоборот, это хорошо для республики, для "Ак 
Барса". Дай бог, чтобы у него все сложилось. 
Александр Радулов и Вадим Шипачев, которые прошлый сезон провели в "Ак 
Барсе", теперь в ярославском "Локомотиве" и минском "Динамо", 
соответственно. Удивлены? 
Данис Зарипов: 
Нет, а что удивительного? 
Мы привыкли видеть того же Вадима в топ-командах, которые борются за 
титулы. Минское "Динамо" под эту характеристику пока не подходит... 
Данис Зарипов: 
А кто его знает. Может, именно Вадим и принесет Минску победную палочку, 
которая сделает "Динамо" чемпионом. 
Илья Воробьев, с которым брали Кубок Стэнли в "Магнитке", возглавил ЦСКА. 
Верите в него? Все-таки клуб с амбициями, требовательный. 
Данис Зарипов: 
Я верю во всех. Хочется, чтобы наш хоккей стал зрелищным, с обилием голов и 
заполненными трибунами. 

https://rg.ru/2024/06/20/reg-pfo/znamenityj-hokkeist-danis-zaripov-podelilsia-s-rg-
mneniem-o-novostiah-v-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

 Sport24.ru, Москва, 21 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

https://rg.ru/2024/06/20/reg-pfo/znamenityj-hokkeist-danis-zaripov-podelilsia-s-rg-mneniem-o-novostiah-v-khl.html
https://rg.ru/2024/06/20/reg-pfo/znamenityj-hokkeist-danis-zaripov-podelilsia-s-rg-mneniem-o-novostiah-v-khl.html
https://sport24.ru/hockey/news-658246-zaripov-byl-udivlen-chto-metallurg-doshel-do-kontsa-i-v-finale-kubka-gagarina-ne-ispytal-trudnostey


 

 

Могильного и Дацюка назвали главными претендентами на место в Зале 
славы (Р-Спорт, Москва, 20 июня 2024) 
Россияне Павел Дацюк и Александр Могильный должны стать главными 
претендентами на включение в Зал хоккейной славы в Торонто в ближайшее 
время по мнению журналистов The Athletic, сообщается на сайте издания.  
Хоккейный отдел издания организовал "теневой" комитет Зала славы из 16 
человек, который провел выборы по тем же правилам, что и реальная 
организация, - в Зал славы может быть включен кандидат, за которого 
проголосуют 14 из 16 членов комитета.  
По итогам выборов "теневого" комитета издания Дацюк и Могильный набрали 
наибольшее число голосов. Также достойным включения в Зал славы был 
признан нынешний главный тренер "Сочи" Сергей Зубов.  
Дацюку 45 лет, он двукратный обладатель Кубка Стэнли в составе "Детройт 
Ред Уингз". Со сборной России хоккеист побеждал на Олимпийских играх и 
чемпионате мира, став членом почетного "Тройного золотого клуба". Также 
вместе с петербургским СКА он становился обладателем Кубка Гагарина. 
Могильному 55 лет, он также является членом "Тройного золотого клуба" - 
завоевывал Кубок Стэнли вместе с "Нью-Джерси Девилз", а также в составе 
сборной СССР становился чемпионом мира и побеждал на Олимпийских играх.  
В феврале 2022 года Международная федерация хоккея (IIHF) отстранила 
сборную России от соревнований из-за ситуации на Украине. Данное 
отстранение действует в настоящий момент.  

https://rsport.ria.ru/20240620/khokkey-1954341928.html 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/20240620/khokkey-1954341928.html
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